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울82 ( ) 2第 回 特別 議 臨時 內務委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1996 2 28 ( ) 10日時 年 月 日 水 午前 時

場所 內務委員 議室

議事日程

1. 1996年度內務局所管主要業務計劃報告 件

2. 1996年度消防本部所管主要業務計劃報告 件

審査 案件

1. 1996 ... 2年度內務局所管主要業務計劃報告 件 面

2. 1996 ... 70年度消防本部所管主要業務計劃報告 件 面

(10 30 )時 分 開議

돈하여 주시 니다; .委員長 吳世根○

원 었 므 울 82 2特別 議 第 回 臨時 第 次

합니다.內務委員 開議 宣

( 3 )議事棒 打

과 여러 하 습니, ?內務局長 關係公務員 地方化

맞 울 들 그 어느 보다도 공공時代 千百萬 民

비 질 행 비 하고 고槪念

에 합한 능 역할 행할 도地方自治時代

연 개 시 는 비 한· · 內務局長 全 職員

해 주시 당 드리 하도 하겠습니다.議 進行
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그러 하겠습니다.案件 上程

1. 1996年度內務局所管主要業務計劃報告 件

(10 32 )時 分

; 1 1996委員長 吳世根 議事日程 第 項 年度 內務局所管 主要○

합니다.業務計劃 報告 件 上程

( 3 )議事棒 打

그러 에 하여內務局長 所管 主要業務 今年

하여 주시 니다.度 業務計劃 報告

경하는 님 그리고;內務局長 李相鎭 吳世根 委員長 委員○

님 여러 지 한, 1 10月 日字 內務局長 李相鎭

니다 다시 사 리겠습니다 여러 가지 한 많. .

습니다만 님들 과 가委員 高見 指導 內

해 열심 하겠습니다 특 지.務行政 發展

해 님들께 검 해 해 주신委員 決定 豫算

집행과 탕 질없業務計劃

진해 가도 하겠습니다.

울러 들 맞 해內務局 所屬 職員 民選自治時代

든 업 에 시민 필 하는 것民

엇 지 해결하는 마 가지고 능동 해

가도 하겠습니다.

한 없는 계 통해 시민들에게 사하는 새

운 립해 가도 하겠습니다 님들.公職者像 委員

극 지도 거듭 탁드리겠습니다.

그러 에 개 리도業務報告 內務局 新任幹部

하겠습니다.

니다.廳舍 劃團長 秦哲薰
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연말 울 에 해 할 울시特別 職制改編 推進

원 한 진 해 단 태 포新廳舍

했습니다 그 근. 住宅局 建築指導課長

하다가 맡게副理事官 昇進 新廳舍 劃團長

습니다.

( )新廳舍 劃團長 秦哲薰 人事

다 니다.自治行政課長

울 에 근 하 등 업劃管理室 劃調整係長

우 하게 진해 등 승진해 交通局

근 하다가 청 에 탁 어 민 비 실에 2課長

여 근 하다가 한1 15月 日字 自治行政課長 朴成

니다 사 승진.重 課長 鄭圭台 課長

해 했습니다.公報官

( )自治行政課長 朴成重 人事

다 니다.社 振興課長

근 하다가社 振興課長 區廳 總務課長

승진 해 근 하,區廳 都 整備局長 民局長

다가 돼 다가 에 1 15監査室 民願擔當 轉補 月 日字

니다.社 振興課長 金奉鉉

( )社 振興課長 金奉鉉 人事

그러 어 료에 해 드리內務局所管 業務報告

겠습니다.

......................................................................

( )報告

1996年度 內務局所管 主要業務計劃 報告

보고 단( )

에 실( )



- 4 -

......................................................................

만 주 사업 산보고 하시는; .金種求 委員○

미 합니다 산보고 하시는 체 주 사업.

산 하시 사항도 해 주십시

.

원님 그 에 도 사업계 에; ,內務局長 李相鎭○

사업계 별 산 죽 거든 .

니 지 도 산 에 해; , 96金種求 委員○

하는 들어 내 행 해 가지고 리 지 사

리 지 러한 항만 말 하시는 그 비고 에 보 주

사업 죠.

; .內務局長 李相鎭○

체 해가 갈 도 해;金種求 委員○

주 .

; .內務局長 李相鎭○

......................................................................

보고계( )

도 내 주 업 계 보고1996

보고 단( )

에 실( )

......................................................................

에 없는 사항 하 하 말 드, 本廳所管

리 마 겠습니다.本廳所管 報告

지 근 가 실시가 니3 1 , ·月 日 全部署 區 洞

다 근 것 지 재 에. . 80個 部署

후에 지 근 하고 는 게6 ,時

시행 었는 그 게 다보니 합민원같 경우에
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들어 건 허가 해 건 과 갔는 도과에

어보니 도과 직원들 다 그러 근.

에 한 없 에 하 하고 하 하고,

게 해 지 느냐 게 해 직원들 들어

보니 격주 해 니 직원들 사,

든지 계 에 주 과도 다고 단 고 시민,

들 에 보 지 든 민원 다 볼6時

는 주민등 감도 지 뗄 는 런 과가, 6時

에 울시는 근 실시하는3 1月 日 全部署

립 어 월 시행하도 게 하는 사3 1

항 한 가지 보고 드리 마 겠습니다.本廳所管

다 에는 체 시 리사업 에 한 사항 보고

드리겠습니다 리사업 는 변동사항 없 매 게.

보고 드리고 도 변동 없 그 에 간단하所長

게 보고 드리겠습니다.

만 님 근 에 해 체; .金永俊 委員 局長○

상 말 해 주 .

근; .內務局長 李相鎭○

에 근 시 지 근 한다; 6金永俊 委員○

직원 근 하는가 만 근 하는가, 1/2 .

만 근 하는 것 니다; .內務局長 李相鎭○

지는 직원 다 근 하는 .……

그러 직원 에 시 지 근; 6金永俊 委員○

만 근 한다 그러 그 는 것.

죠?

그 습니다; .內務局長 李相鎭○

는 것 죠 계 도 하고 도; .金永俊 委員○
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하고.

그러니 틀간 가 는 것 죠; ,內務局長 李相鎭○

, .

겠습니다 주 직한 니다; . .金永俊 委員○

계 보고드리겠습니다; .內務局長 李相鎭○

......................................................................

보고계( )

체 시 리사업 업 보고

에 실( )

......................................................................

상 보고 마 가 몸살 계 해 목 리

가 지 원님들 들 시 에 답답하 걸 죄

럽게 생각합니다.

도 사업계 보고드린 같 내 직원

해 원님들 에 어 지 도 해 가도

하겠습니다.

상 마 겠습니다.業務報告

고하 습니다; .委員長 吳世根 內務局長○

어 에 한 겠습니內務局所管 業務 質疑 答辯

다 질 답변식 진행하도 하겠습니다. · . 質疑

하실 께 하십시 .委員 質疑

하십시, .金種求 委員 質疑

님께 신 지; 2金種求 委員 內務局長 內務局長 個月○

도 는 .……

다 답변시간에 답변해;委員長 吳世根 內務局長○

주 .

감사합니다; , .內務局長 李相鎭○
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한 지 에 돼; 2金種求 委員 內務局長 個月○

에 해 해 한 지식 가지고 계시內務局所管 業務

게 생각하고 가 실 못했다 냐 하.報告

들 가 닙니다 가 니고 한 생략 고.專門家 專門家

어가는 에 해 시간 님 없는 게 니고局長

들 없습니다 사실 그런 께 는 들, . 委員長

상 할 도 도 러質問 資料檢討

한 시간 주 할 것 같습니다 그 지 심시.

간 지 충 검 할 는 시간 지 하는停 要請

니다.

합니다 하는( )同意 委員「 」

우리 께 심시간도 고 그;委員長 吳世根 金種求 委員○

하 고 그 게 했습니다 님들.停 委員 停 同

하십니 하십시? , .意 鄭海純 委員 質疑

우리 께 한 것 심 가;鄭海純 委員 金種求 委員 發○

얼마 었 에 하 는 것 니고停 業務報告

들었는 여 에 한 체 계 들도 한 심

사 고하고 우고 보고 질 사항에 해 그,

시간 갖 는 도에 지 한 것 니다 그것.

갖다가 심시간하고 그리고 것 연 하고는 가,

어 .

거 에 해 우리 한 에 해金種求 委員 建議 事項

는 는 합니다.同意

에 실하지 못했 에;委員長 吳世根 業務報告 停○

께 말 하 는 우리 님들金種求 委員 委員 業務報告

에 실한 비 해 하는 것 합니 ?停 同意

합니다 하는( )同意 委員「 」
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실한 해 하겠습10執行部側 業務準備 分間 停

니다.

( 3 )議事棒 打

(11 44 )時 分 議中止

(14 )時 繼續開議

돈하여 주시 니다; .委員長 吳世根○

원 었 므 합니다.續開 宣

( 3 )議事棒 打

어 에 한 겠습니內務局所管 業務 質疑 答辯

다 질 답변식 진행하도 하겠습니다. . 質疑

하실 님께 는 하여 주십시 .委員 質疑

하십시 .金永俊 委員 質疑

니다; .金永俊 委員 金永俊 委員○

우리 님께 는 등 직5 4,000內務局長 萬 名

실 에 단 하드립니다. 本委

말 드리고 하는 것 첫 째 지 당시에6·27員

께 는 얻었고 여 는 들42.3%趙淳 長

에 해 여 에 당 사 니다 그런 께48.5% . 局長

는 내지 경 도합 도800 2,200千百萬 萬 萬 人

하는 울 직 실 울口

상에 한 견 말 해 주십시 .委員

째 함 해 컨 가지만 그, 地方自治

실 들겠습니다 에 한 한 실. 地方自治制度 定立

는 그것 간 하 는지 겠습니다만 本委員

는 울 니다93 10 . 10 , 94 8年度 豫算 兆 兆 年

과 동, 7 6兆 今年 豫算 兆 千 豫算 地方自治

시에 어들어 것 그 에 당시에豫算
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당시 시행 지향한 결과 고 보는 째

복마 같 울 에 진 민원 93 9,225 , 94年 件 年

가 어진 에는 가13% 7,807 , 95 28.6% 5,500件 年 件

도 어들었습니다.

것 엇 하느냐 가 해 런, 地方自治

한 견 었는 런 도가 과 동시에

것 재 여 계십니다만 그 결3前 代

과 고 보고 습니다 여 에 한 우리 님 견. 局長

말 해 주시고 강 에 지 니다 말 드, 7 .

리 다 드리는 말 해 계公務員 人力現況

에 우리 울 니다 비5 3,648 .定員 萬 名

볼 고 는 것 그100% ,

원 는 단 한 사 도 결원 없는 것5 3,648萬 名

는 못 것 같 말 해

주시고 지 니다 합리 사 리에 어 공, 30 .

주에 우 보 해特別採用 特別採用

용하겠다고 말 하 는 가 겠

습니다 단 강 고 해 원 내 공 원 심. ,

에 변 사 등등 사 해 내, ,

실 게 운용하겠다고 하는 가 료 가지고 습니,

다 울 그 에 만 하 도. 5 4,000 6萬 級 主事級

볼 는 강사 상, 4級 書記官

도 우 해 주는 어째 지 근에 울,

가 는公務員 地方職事務官 公務員

도 었 거 도 겁니다 그100 1 . 100 1 .

게 들어 해 엄청 공 해 들9級 公務員

어 여러 어째 변 사 들 어떻, ,
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게 것 사 하는 것 지 가 볼,

는 여 그 하도 단 훌 한,公務員 事務官 書記官

들 많 것 그 게 하 니다.

여 만 하 들겠습니다. 4級 書記官 警察公務員

하 건 다, ,總警 消防公務員 消防監 軍人

는 고 충 한 격 다 는 들 니다 들.

에도 하고 것 해 주시 니다, .是正

상 마 겠습니다.質疑

하실 하십시; .委員長 吳世根 質疑 委員 質疑○

하십시 .崔光雄 委員 質疑

니다; , .崔光雄 委員 崔光雄 委員○

님 하 새 신 들 우 첫 째李相鎭 局長 今年

갑습니다 열심 에 해주시.臨時 業務

니다.

지 에 95年度 行政事務監査 是正措置 建議事

가 어 보 습니다 늘도.項 處理結果 報告書 報告

에 가 습니다만 미 한 많事項 中

습니다 마다 합니다만 들어 여 별. 議

사규 에 해 는 후 폐지24 3 3第 條第 項第 號

하는 향 할 거 말 에 게 언. .檢討 計劃

지 월 지 어 한 통해 어떻게 어떻게節次

고 겠다 그런 내용 하지 게具體的

말 에 .

연 매 사원 근 건 우개 과 해 가

감사 지 한 내용 습니다 여 도. 措置事項 公務

에 하여 규 개 하겠다 언 지.員 服務規程

어떻게 개 하겠다는 ?
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그리고 늘도 그 보고한 내용 에 는 식

어가고 하게 지 한 내용들 감사 한,

들 들어 우리들 그 리에 당委員 答辯

하고 에는 료 얼 리고 하 는 것 에 .提出

그 다 하러 습니 시간 시간?議

에 가지만 지 하겠습니다.

가 상당 심 가지고 는 동 운동 운

었습니다만 지 직5 4職制改編 級 級

었 당시에도 우리 들 했 당委員 內務委員

시 리가 비어 었습니다만 에東大門運營官

사 해 새 고 그 다 에5 6級 運營官 級 主

그리고 담당 사 들 싹 었 고, , .事 係長

가 한 갔습니다 거 가 보고도 고 직원들과.

도 해 보 는 지 감사 도 지 했습니다만 우리 상,

들 주 하는 것 그 상 니다만 가 어림 그

도 한 포당 프리미엄 도 계산해 가지고2 200

상 는 말하 상업 하 그런 리가 다

갔다 할 는 그런 사 고 는 포 내보,

내고 하고 그런 말하 실 담당 지 싹 꿔났

어 어 는 거 게 그리고 거 는 지, , .

담당 사 들 한직 났다고 어거지, ,運營官 係長

다고 업 도 갖고 지 습니다 그런 사 들.

다 고 어떻게 하東大門運動場 懸案問題 解決

고 그런 식 사 합니 어 께 우리? 先輩委員 鄭海

께 도 하시純 委員 監査室 業務報告 質疑 交通局

했습니다 담당 한꺼 에 싹 었다. , , ,局長 課長 係長

고 어떻게 런 식 사 합니 에도 그런 식?
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했습니 ?

가 지 에 직후에 료 내가지1 15月 日 定期人事

고 료가 습니다 가 에도. 常任委員 臨時

열릴 마다 했었고 에도 사 특 지역,定期

그리고 특 학 사에 어 지역 에

해 지 했었고 그 도 지 사1974 20年度 年

료 런 것들 료통계 내 가지고 시한 것 가 다시,

가지고 습니다 그 우리 님 계 니. ,人事課長 總務

도 계 니 다들 억하실 거 고 그 지.課長 議

가신 우리 께 그 동事務處長 李浩助 內務局長

사가 지역 었다 고 지 한 것에 해 니

고 변 하시다가 결 시 하 것 억 실 거

고 .

말 우리 께 할 하겠趙 長 定期人事

다고 말 하 다고 료하고 지. 業務報告

료하고 간 틀립니다만 가 여 에, 7名 副理事官

습니다 어 습니다만.昇進者 名單 出身 學校

곱 사 했는, 5 PK, TK高等學校 副理事官 昇進 名

직도. 7 , 5 PK, TK, 22名 名 書記官 昇進者 名

는 검 고시가 한 계시 그 빼고 거 는 지. ,

역 가 가 없 니 가지고 보니21 6名 名

거 다 에PK, TK 28% 事務官 書記官 昇進所要年數

들 평균 내보니22 14 3名 昇進者 年 個月

에 경 고 신 들 에 개월 근 하신17年

는 거 다 어 가지고 겠습

니다 마지막 우 원에 한 것 겠습니다. .

포함돼 는 도 체 평균보다 빠 고 빼 12
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들 평균보다 빨리7 2年 個月 書記官 昇進

한 그런 통계가 니다 것 사에.

에 니 지 재 근 하는 들, 書記官 以上

통계 내보 가지 뻔할 거 그 게 지 했.

고 시 하겠다고 하는 었어 그럼.

개 지 한 는 허議 行政事務監査 崔 委員

공에 는 리 니 그리고 그 당시에 했? 答辯 內

는 그 하루만 답변하고 그 다 에는 지 도務局長

는 거 그리고 여 에 지 가. , 6 9 20%級 級 一般職

상 에 지하고 지 못하고5 3.96%女性 級 管理職

골 그 당시에 하 특 지金愛良 課長

거 하 지 여 들 우해 주어 다 고

했 억 납니다 한 사 도. 副理事官 昇進 書記官 昇進

없어 가 어 보니 에. 家庭福祉局長

리고 어 든 울 근 했 고는 하지만 어 든

갔다 다시 들어 것 니에 에 리고 것 감사. ,

하 합니 하고 하 합니 시? ?質疑 答辯

해 죠.

한 가지 도 고社 振興課 自治行政課

도 습니다 할 에. 豫算 道峰區 倉洞 業

지에 습니다만 지 에39務報告 道峰區 倉洞 道

에 는 거민1 2峰區 地區 住居環境改善事業 道峰區 道峰 洞

들 가 주단지 고 해 동에 어 습니다 에. 今年

트가 것 다시 트 주하게完工

게 는 거 다가 원 체 시 용지 어

어 에 연 용역비 원 했고 그5,000萬 豫算編成

당시에 원 울5,000 , 8 , 1 6,000 1萬 兆 豫算 萬
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에는 지만 한 도 시민 가 헛 쓰여 는

겠다 해 가 짚고 어간 습니다.

쪽하고 충 해 쪽에 계 한 내용들區廳 區廳

거니 같 해 해 달 고 했다고 ,

그 당시에 께 지 에 우리. 2 6內務局長 月 日 道峰區

사 습니다.出身 議員

하고 우리 하고 들하고 한議員 區廳長 局長 懇談

는 가 지 에 게 는, 資料 道峰區

님 우리綜合體育施設 建立案 趙 長 道峰區 巡訪 區

께 보고한 내용 도 합니다 같 것.廳長 體育施設

평 가 많습니다 에 한 것. 3 3,400道峰區廳 萬 坪

게 지 에 재 에 지역 쓰道峰區 燒却場

진하다가 주민 해 다시 원 새敷地

시 해 돼 어 든 그 지역에 는 지역

에 하고 동 하고 해3 3,400 2002萬 坪 議政府 年

월드컵 등등 비해 시 하겠다 우리.綜合體育施設

들한 께 울 많 탈 도議員 區廳長 交付金

해 달 는 런 탁 어 . 2 6 ,月 日

가 어 보 다고 러 러한 원 연 용역 산. 5,000萬

에 었는 시 그 느냐 울?編成 內

에 하고 하고 해 같 하務局 區廳 協議 業務

한 했었는 들어본 느냐? 區廳

도 고 도 고 도,長 副區廳長 主務局長 總務局長

고 우리 님內務局長 今年度 事業計劃

보고하 는 지 것39 道峰區 倉洞 體育施設

것 하고 하고 계 하區廳 區廳

고 런 사태 쟁 럼 미리 견했는지 몰 도 런
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사태 견해 가 산심 할

했 내용 우리 하는. 柳千秀 區廳長 推進 事業

하고 월드컵 도 고 어느 도2002民資誘致 民

가 지는 겠습니다만 그 사업 진행 다,資誘致 今

원 것 리 하든가5,000 ,年 豫算 萬 不用額

니 쓰 낭비 니에 거 에. 2 , 3 3個月 個月

도 내다보지 못하고 게 울시個月 內務局 行政

에 .

한 가지만 지 하겠습니다 지. 13 東大門運動場 賃

고 목 게 달 는貸店鋪 競爭入札 推進

지 에 도 그 고 할 도 그 고行政事務監査 豫算

하 고 한東大門運動場 賃貸店鋪 公開競爭 入札 推進

없습니다 가 말하 공개경쟁 에, .

하고 해 사도 갔었고調査委員

보고 했고 말하 통해 어떻게採擇 賃貸料 現實化

합리 해결 없겠는가 고 가 지 했 것

억하고 고 포 공개경쟁 하

고 한 없습니다 그리고 그후에. 蠶室運動場

같 경우에 매 같 경우에 실 해 보

니 실과 동 어지게 는 등등

생하고 고 여러 개별 지 한 가 는 그

런 내용 에 하 도 포함 어 고業務報告 內容

우리 들 하는 는 하 도 말委員

해 우리는 한다 식 어 고

어 고 .……

진지하게 에 공식 통해 도期中

어지겠지만 공식 가 니 도 충 하게
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할 는 것 고 같 할 는 것 고 시

해 는 다 할 는 것 그리고 는 그 후,

에 에 해 심 가지고 죽 지 보고

지 에 동 운동 도 갔었고 했 사항 그런

내용 없습니다 런 가지 등등 개. , .

개 닐 것 니다 님도 마 가지 것 니다. .先輩委員

런 식 한다고 하 가 재할 가 없고議

가 할 가 없습니다 어도 말하 들.議員 委員

지 했 내용 통하여 들 지 드시委員

없는 거니 그 리에 해 리

도 하고 못 생각했 내용 고쳐지 도 합니다만 그 지,

해 가지고 시 하겠 고 말하 했 내용들答辯

시 어 하는 것 닙니 에도 다 고 사?

사 었 그 직 같 거,內務局長

니에 말하 연 가 한 게 니고. 李浩助 答辯

한 게 니고 한게 닙니 그 당시,內務局長 答辯

에 그 다 지 지고 시 어 하죠 드시. , .

거 다 루어진 게 하 도 없어 에 에 새. 民課 今年

운 사업도 하고 에 민간단체에 산 지원社 振興課

한다고 원 여러 가지 새 운 사업들 에7,700 ,萬 今年度

새 운 사업들 진하는 게 고 도 새新廳舍 劃團

하고 등등 하 고 하는 거 다 습니다.

다 말하 지 간 과 에 못 들 고

고 새 운 들 해 하죠 그게 가 닙니. ?

에 못한 것 못 어 고 새 운 들 하

그것 겠습니 상 니다? .

하실 하십시; .委員長 吳世根 質疑 委員 質疑○
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하십시, .金鍾來 委員 質疑

니다; , .金鍾來 委員 金鍾來 委員○

억하 는 민 리 충 시3本委員

해 청주에 에 맨 니情報公開條例法

시행 고 습니다 그 우리 울 도 울. 民

과 함께 하는 시 시 해 울 에는 情報公

개 지 습니다만 집행 에 각開條例法

에 든 공개 상 삼 고 하는

고 는 직 느 한 가지 말 드本委員

리 고 말 드립니다.

지 도 울 게 들어 리 충方針

시 해 행 고시 해 공

개 하 고 하는 에 는 심지어 누 도洞

고 런 비 개 어 사 해 지 는

생단체 도 열 공개 해 하 직 못해

주겠다 고 하는 습니다 에 해 우리.洞

울 에內務局 方針 洞

런 게 타 니 런 게 생각하

시 가 어 지 느냐 런 에 말 드

립니다.

다 에 해 말 드리고 합니다 에.調整交付金

들 통해 지 보통 에95 95%

는 당 해5%特別交付金 特別交付金

고 습니다10% .特別交付金 今年度

는 것 그 특별 들어特別交付金

필 한 에 사용할 도 내용,

고 는 지 에 해 가 말 드리고特別交付金
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싶 것 강 같 경우는 시겠습니다만 택지개,

사업 가 동 등 동 지, , 1 5,000萬 餘 家口

트가 지 들어 습니다 그 타 지역. 江西區

가 거 었습니다 료 한.生活保護對象者

가지 말 드리 비 에 가 가92 95 446%年 年

었습니다 해 행 재 가 하. ·社 福祉分野

고 본 복지 도 는 충당自治區 豫算

하 가 매우 어 습니다.

가 말 드리 고 합니다 들 한. 零細民

가 죠 가 울. 1就勞事業費 就勞事業費 人當 月平均 就

는 고 습니다 같 경우는12 .勞 日 江西區

게 트가 들어 에1 8人當 月平均 日

지 습니다 그 들 그 도. 江西區 地域 住民 零細民

다 재 런 징 하지 못하고地方稅

는 마당에 도 많 런特別交付金 就勞

도 할 게 해 주어 지 느냐.事業 零細

들 상 근 능 없습니다.民

그런 경우 해 에 실 零細

들 한 생계 단 니다.民 就勞事業

심해 우리 죠 담당하는,自治行政課 特別交付金

실 신경 많 겠다 하는 런 취지에 말

드립니다.

다 울 에 해 말 드리고 합專門職公務員

니다 울 재 고. 479專門職公務員 名

고 도 맞 하여 다 한 행地方自治時代

가 에 들도 가 다 해 지公務員 專門分野

느냐 욱 에 에 우 한,
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보해 겠다 런 에 충원계.

는 고 습니다 충원계 는.

고 는 에도 신 에 했습니다만 우 한

들 피하고 다 그 피내용 냐 하.

근 할 도 해 할 들 계 직

에 에 계 간 하고 지3年 以內 法

가 사한 는 같 에는 통. 本委員 自治區

직 같 경우는 계 하고 고 같1年 單位 本廳

에는 고 고 습니다 런 들 게3 .年 短

계 에 언 얼마만 근 할 는가期

런 것 하 어 에 감 해 시

지 못하고 습니다.

그 고 피하고 지 느냐 그.

계 간 료 후 도 특별한 사 가 없는 한 계 근

할 도 울 에 어 어方針 指針

지 느냐 그 사 들 말 심하고 근 에,

할 다고 생각 는 에 한 님 견해局長

주시 니다.

다 에 해 말 드리고 합니다.綜合公課金制度 綜

에 들 들 1994 10合公課金制度 技能職公務員 檢針員 年

에 해 리 운 에1月 日 政府方針 檢針

도가 없어진 것 고 습니다 도가 없.員 檢針員

어진 과 에 는 한 사 한檢針員

주식 사 었고 다 는轉出 上水道事業本部

고 습니다 그런 는 지 재.轉出

검 원들 신 상 고 에 사

리에 해 말 드리고 합니다 당. 技能職公務員
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검 원들 체도 한 사 들KBS , 水道事業所

었는 사 들 그 당시에 공 採用

었고 울 에 할 당시에, 統合公課金 職員

도 에 한 시험 거쳐地方公務員特別法 任用令

한 신 1994長 地方職公務員 年

지 근 해 고 습니다 담당업10 1 .月 日

도 역시 는 심지어는 민원업 도公課金業務

고 통담당도 고 직 직도 습니다 행 직들과· .

거 동 하게 동업 에 여 했습니다 듯 시.

에 해 리 었 들 어느 하루 에檢針員

가 한 지는 겠습니다만 개 공 업KBS

목 가 사실상 폐지할 에統合公課金 制度

없었다 하 들에 한 신 도 보 충公課金 職員

검 었 검 지 고 폐지만 었다.

그 여 에 가 고 습니다. 本

고 는 울 는 검 원들委員 方針

원 폐지 어 지 직 결원 생시 충원 억他

하고 검 원 에 충원한다고 했는 실질 늘

지 시 지 과연 타 직 직14個月

었는지 직 었 직 말 해 주

시 니다.

다 한편 는 재 들 통지도직 원 보

용 단 하고 는 여 에 직 용

울시에 한다고 했는 해

가지고 니 ?

실 할 는 강 해 지 겠

습니 시 통합공과 도에 에 해
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했고 해 만 에 해 필 가 없다 생,

각 에는 용할 도技能職公務員

복 에 할 도 해 주어 하는

원 없어 그 것 고. 本委員

는 민고충 울 행 쇄신 원 많 민원

한 고 습니다.

게 한 만 시킬 것 니區廳長

한 한 다 하 도 울,人事管理 定員制度 區廳長

시에 몰 하고 피 하고 는 울 에 는

사 도 지 해 도 하는,

택해 지 느냐 게 생각합니다 재 울.

시에 는 검 원 고 는 검 원726名

직과 원 폐지 어 원 과원 리 상 신公務員

에 지 주 단 한다든지 통단自治區

한다든지 는 동사 에 사 보 원 등 들

업 에 하고 습니다.

그러 지 재 통지도든지 통단 든지 사 보

고 했 그 직 에 맞게 해 주 지 겠습니 ?

직 꾸 는 것 니 직 에 지 통지도도

고 통단 도 고 도 습니다 해 주든지. ,

그 다 에 통단 통단 직 어 주

말 니다 그러 들에 한 신 보 것 닙.

니 게 해 근 고취시? 技能職公務員

고 사 진 시킬 것 다 결과 는 공 행.

하게 하는 것 직하다고 보는 우리 님, 局長

견해는 어 하신지 상 하게 에 해

탁드립니다.
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상 니다.

( , )吳世根 委員長 金在京 幹事 司 交代

하실 께 는 하십시; .委員長代理 金在京 質疑 委員 質疑○

하십시, .鄭海純 委員 質疑

니다; .鄭海純 委員 永登浦出身 鄭海純○

하는 여러 가지 체業務報告

해 보고 해 주 감사합니다.

보고 는 에 에 질 하는

첫째 지에 행 실 심사 운 에 어, 14 自

심사 검 여 에 한 답변治團體間

실 심사 심사 원 하고 심사區行政

객 보 하여 단체간 심사,

곤 하다 리가 는 내가 하고. 答辯

는 것 실 심사 심사 원 하 自治團體間

심사 계는 런 했는고 하니 단체

간 시행하는 행 니고 행하는 地

가 었 에 심사하는 것 그方自治 自治團體間

특 우 한 사 체득할 것 같 그것 가지고

에 용 하는 것 어 냐 런 에 한 것區

니다.

여 에 실 심사 해 가지고 원 고 하

단체간 심사 우 사 체득해 용하도,

하는 미에 한 것 니 에 해 검

해 주시고 그 다 에 지에, 24 自治區 調整交付金

가 는 원833 5,100特別交付金 萬

했는지 하 고 하 어느特別交付金

에 어떻게 하 고 하는지 보통 에, 2 14月 日
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원 체 것 갖다가2,425 3,800 29.1%萬

했다고 하는 별 내역 것 것

니 그 지 산 하는 것 니? ?

산 한 것 니다; .自治行政課長 朴成重○

그 에 에 산편 할 우리가 미리;鄭海純 委員○

얼마 얼마 해 것 닙니 그러?調整交付金

니 해 .

그 하죠 그리고 계과에; .內務局長 李相鎭○

가는 것 니다.

것 체 해 주 그; .鄭海純 委員○

다고 할 것 같 그것 태여 여 에다 쓸 것 없 그

에 에 해 게 한 것 에 .……

그 죠; .內務局長 李相鎭○

그러 여 에 는 것 하는;鄭海純 委員○

것 지 여 에 해 .……

에 규 그; 1/4自治行政課長 朴成重○

.……

거 에 해 체 해 주십;鄭海純 委員○

시 말 드린 보통 계는 체.

하고 특별 는 직 가833

것 고 에 원 보고가,

어 우 보고도 습니다.

그 다 에 사 공 보 여 에 보 한

후해 보가 것 고2,000 1 15餘名 月 日

고 그 에 승진한 사 들 어 습니다664 .名

승진하는 어 승진 열 했는지 니664名

승진 열 내 니 내 게 했는지2 3 ?



- 24 -

그 다 에 게 해 업主務課 主務係長

도 했는지 런 것 체 해

주시고 그 다 에 는 여러 가지 우리 한, 內務局長

직 질 하는 것 니 해 주 답변 해 주시

니다.

첫째 에 맞 해 주민들 편, 業務報告時 民選自治時代

진 해 런 행 하고 다 그런 에 행.

직 개편에 해 한 2,000人事發令 餘名

했습니다 그런 그 에. 內務局長 議 事務處長

었고 퇴직해 체 었, 民防衛局長

는 그 후 났어 승진 니. 2,000餘 名

체가 었는 엄청 변 니다 께 는. 內務局長

여러 가지 간 에 가피하다 게

할 지 겠는 동 여 에 한 런 보고50 ,日

고 하 보다는 간 할 것 같 하懇談

해 도 해 런 사항 어 한 원 에 누가

어떻게 움직 다는 것 런 도는 에다, 內務委員

할 필 가 지 느냐 들 런 많 원, 內務委員

동하고 승진하고 게 했 에도 내용 고 다는 것

도 하게 도 원 에 한 런,

계 든지 런 것 타낸 것 없지 느냐

런 생각 듭니다.

그러 에 한 가 생각할人事異動

그 한 했는지는 겠지만 런. 委員長 人事

에 해 변 가 었 는 한 니異動 內務委員長

여 에 는 들 가 에 도 가 니 원,議員

에 해 어 사 어떻게 했다 런 도,
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는 보여 지 것에 해 한 견 들어. 內務局長

겠습니다.

그리고 가 한 하고 싶 것 는內務局長

엇 가 향 못 지 하는 생각 듭니다.

에 다 들·期 中 本 議 室 局長

사 했어 그런 우리 에. ,內務局長 國務總理室 靑瓦臺

가 어 그런 것 지는 겠지만 는 게,議

생각합니다 하고 량 역할 갖다 하는. 議 廳間

것 누 냐 어느 해 하느냐 어느 간 가 해, ,局長

하느냐 거 에는 도 어, .劃管理室長 政務擔當

도 습니다.副 長

담당하고 는 하고 하고內務行政 內務局長 議 廳

량 역할 갖다 하고 원 하

게 루어지 고 하 는 에 지시하는 지,

한 니 강 하 해民選自治時代

도 리 보내는 한 다 하 도 에主務課長 本 議

사 하고 그러는 것 낫지 느냐 마. ·他

에 보 체 계 사항道 內務局長

것 같 뛰고 하고 원 하게 행 하

도 어 습니다 그런 생각과 그런 계 생각 해.

어느 도 향 움직 는 것 낫지 겠

느냐 그런 생각 듭니다.

그리고 만 에 못 했다고 하 하다못해本 議

도 에 얼마든지 그26 , 27內務委員 期 中 日 日

당시 여러 가지 계 할 도 었고,

변 사 동 해 많 원 다 가고

고 하는 말 지 그 도 미리 할 필 가
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지 느냐 게 어 한. 內務局長 內務行政

하는 신경 하는 런 에主管 主務局長

말 드립니다.

그 다 에 것 직 향 는 것 .內務局長

과 직 원에 해 는 지 에 도 간組織 改編 政府

단한 간 한 게 하고 어 그, .政府 政府

지 에 우리가 다시피 하고 하고 합 고,體育部 文公

여러 가지 그 게 한 것 고 습政府機構 改編

니다 그런 에 단행 보 원 에 결재단. 組織改編

계에 신 한 리하 해 는 결재단계 여 하

고 그 다 에 원도 도 같 여 하고 것

에 .基本

그런 어떻게 상하게도 들 는 사들

용역 맡겨 했다 하 도 가 생각하고

는 것 에 어 났다 가 한 결재단계.原則

가 말 죠 에 원 얼마 늘었는지. 3 4段階 段階

는 겠지만 상당 늘었다고 는 듣고 고 그리고,

직개편 계가 실 에 게 어 는主務局

능별 맞지 공 에 가가 다고 해 런.

것 볼 과연 직개편 어 는지 못

어 는지 직 하는 것 닙니다만, 內務局長 劃

하는 지만 사 다룬管理室長 內務局長

시행한 원 여 에 해 했組織改編 公務員 增員

는지 못했는지 개 해 할 사항 엇 지 여

에 해 말 해 주시 감사하겠습니다.

상 니다.

하실 하십시; .委員長代理 金在京 質疑 委員 質疑○
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하십시, .金在仁 委員 質疑

에 해 한 말 고 합니다; .金在仁 委員 體育施設○

경마 에다가 빙상 건립 하는 원40

들여 한다고 했습니다 지 는 울특별시. 5大

여 는 곳 고 에 해 지35據點地域 都 開發 萬坪

마 계용역 하고 는 고 습니다 용역과.

는 빙상건립과 같 맥 지 는 별개 것 지 그것

고 합니다.

그 다 에는 하 하겠습니다.洞事務所

것 에 해 할 것 니다만 에 지區廳

시 해 그런 엇 지 하는 민원 니

다.

동사 에 하는 고 사 니다만 감

본 가 만 것 고 는 리

게 는 주민등 등본 뗄 에도 本人

니 떼어 니다.

주민등 떼어 가지고 행여 했 에

그 지하 해 마 그런 실시 했는지는

겠습니다만 짓 하 주민등 다고 하고 없

다고 해 못하고 그런 없 것 같습니다 주민들 각.

동 에 가 한 편 느 고 한 만 많습니

다 것도 에 어 한 강 해 주. 內務局

하는 생각에 런 말 드립니다 가지만 말 드.

리겠습니다.

하실 계십니 없어; ?委員長代理 金在京 質疑 委員○

하십시? , .金永俊 委員 質疑

하겠습니다; .金永俊 委員 補充質疑○
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가 한 지 에 해 는7質疑 公務員 人力現況 答辯

해 주 도 습니다 그리고 어 하 는. 補充質疑

그것 빠 는 우리 들 울 한도, 議員

게는 게는 그 지역 가지고 여10 6萬 萬

는 우리48.5% , 42.3% ,趙淳 長

께 는 에 근 지지 가지고 는 지50%內務局長

울 에 해 울 눈 볼 것 가,傘下 議 民

니 눈 볼 것 가 니,靑瓦臺 答辯

다.

그리고 지 상 한 사항 는定期 質疑

울 상 계에 해 재 니다만 는3議員 代

에 계 공 보냈어 한 도. 4區廳 第 代

그것 보내지 는 마行政課長 自治行政課 所管

것 니다 그것 지 보낸 것 해 가지고. 3代

등 공 보내주 니다.區廳

상 니다.

하실 계십니; ?委員長代理 金在京 質疑 委員○

( , )金在京 幹事 金東洙 幹事 司 交代

해 주; .委員長代理 金東洙 金在京 委員 質疑○

니다; .金在京 委員 金在京委員○

동 운동 포 경쟁 계에 해 질 하

겠습니다 께 도 언 한 습. 崔光雄 委員

니다 지역 고 한 에게도 탄원 가. 本委員 本委員

민원 에 언 주마간산격 강건

경하듯 할 만 없습니다 우리 에. 5內務委員

가 었지만 한편 엄 립 런人 小委員

에 에 들어가지도 습니다. 96 2 6小委員 年 月 日
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진퇴거할 것 통보하고 재 계 퇴거 독 에

고 포 주 가 퇴거 료 포 재 역 리에

공사 후 에는 실시할96年 下半期 競爭入札

계 고 하는 과연 그 게 그 게 리 해

결 것 만 고 계시는가 강경 변도 실,

시함 것 능사만 는 본 원 생각지 습니다.

동 운동 상가 과 역사 특 심사

고하여 포주들 용할 는 없겠는

가 도 리 에 근거한다고 생각합니다 럼? .

가 는 것 니다 도 다가 고.

비 가고 시 춰가 도 하는 것 니다 언.

에 경 한 것 합니다 언 낮.

곳 에 겸 겸허 미하 도 합니다, .

그러 언 그 는 것 겸허한 게

는 것 니다 강행시 실업 가 생하게. 1,233名

고 에 린 가 니다 들 생계6,051 .名

지가 보 지 생 고 한 해 계가

맞 못한 극한 사태가 생할 시에 러한 커다

할 지 내포하고 다고 생각本委員

합니다.

가능한 한 런 미 러운 없도 원만한 해결

강 해 가실 는 그런 없는 것 지 해答辯

주시 니다.

상 니다.

하실 계십니; ?委員長代理 金東洙 質疑 委員○

없습니다 하는( )委員「 」

필 하십니 ?答辯時間 執行部側
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만 주십시; , 30 .內務局長 李相鎭 分○

그러 에; , 15 30委員長代理 金東洙 時 分 答辯準備○

해 한 후 하겠습니다.停 議 續開

합니다.停 宣

( 3 )議事棒 打

(15 )時 議中止

(15 43 )時 分 繼續開議

돈하여 주십시; .委員長 吳世根○

원 었 므 합니다.續開 宣

( 3 )議事棒 打

하여 주시 니다 에.內務局長 答辯 答辯

간단하고 하게 빼 주시고 시간 계상 그

게 하게 해 주 .

드릴 는 질 해 주신 님;內務局長 李相鎭 答辯 委員○

드리겠습니다.答辯

님 말 하신 사항에 해金永俊 委員 答辯

드리겠습니다 당시에 거 결과 시 해 주시. 6·27

울 상에 한 견 습니다.議員

과 계도 질 해 주 습니다 울.民 靑瓦臺

님 에 해 시민 원님議員

십니다 울 집행사항에 한. 執行部

감독 시민들 해 할, , , ,監視 指導 調整 其他 包括的

신 시 감독하는 그런 원님 시

는 것 고 습니다 우 냐 하는. 民

는 그것 당연 우 하겠습니다.民

째는 상과 해 그 계 각議員

청에 공 보내 하는 말 가사항 말
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계 는 그 가 과 하도 하겠습니다.區廳

그런 에 에 보냈 것 에 보냈3第 代 區廳 公文 執行部

것 니고 시 에 보냈 그런 사항事務局

그러 단 그것과 계없 가 과 해. 區廳

우리 님들 지역에 시민 우 질議員

없 하도 그 게 하겠습니다.

다 에는 강 해 심에公務員

들 한다고 가 보고 드 는 에 해 내

공 원들도 질 충 하고 격 는 사

해 느냐 하는 그런 말 에 해 내 공 원에

한 에 어 경우에는 내 공 원 그行政職

하도 그 게 하도 하겠습니다.

단지 어 특별한 런 에

해 는 해당 에 한 런 것 보 해

는 직도 필 하다고 생각 에 것 내 공

원 만 하겠다 공 원만 게 하겠다

게 말 드린 것보다는 직 직 런 것 거

에 맞는 내 공 원과 사 하게 합,

도 그 게 하겠습니다.

다 에 실시 후에 울 어들地方自治制 豫算

고 고 진 민원 계 고 는 것 地方自治 定

에 어 한 한 실 든지立

는 에 한 견해 습니다 님 말 에 동감합. 委員

니다.

가 에 한 했는 그 가2 93監査室長

에 새 가 들어 그 에 마 했었습니다 그 에 새.年

가 들어 니 주민들 어 심리 든지 그 도
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민주 런 걸 해 상당 민원 많 늘어났었습

니다.

그런 그후에 시 가 심 게 동

니 시 님들 통해 님들 통해委員 區議員

상당 많 걸러지고 주민 견 많 님들 통해委員

에 고 그 민원 많 어들고 고執行部 豫算

도 한 것 도 여러 님들 도 검委員

도 하시고 승 도 하시 에 여러 가지,

는 런 지 에 런 닌가

게 생각 해 상당 고 상 고 단

하고 습니다.

다 에는 님께 말 하신 에 해 답崔光雄 委員 事項

변 드리겠습니다 에 지 한 각. 95年度 行政事務監査時

울 연 매 규 등 개 에 한 체自治法規

없고 지 사항에 해 가,答辯 答辯內容

없다 하는 말 계 습니다.

단 죄 럽게 생각 하 님 말 하신 사委員

항 겸허하게 가 게 체

해 가도 드리도 그 게 하겠습니答辯

다 말 하신 에 는 에. ·事項 中 自治法規 例規 業務報告

도 말 드 습니다만 울시 체에 한 에規程

해 비 업 에 고 11 ,內務局所管 條例 件

해 는 에 도6 17 96規則 件 件 期 中 施行

가 극 비 하도 그 게 하겠습니다.

그리고 연 매 운 규 계는 지 가 개 업

에 습니다 그 원님께 지 하 그런 사항. ,

든다 사 승 없 계 단결근한 경우에3日間
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해고한다든지 여러 가지 런 가 고쳐 가도

해 것도 에 료 해 에 하도上半期 下半期 施行

그 게 하겠습니다.

다 체가 었는 그東大門運動場 職員

사 는 엇 가 습니다.

승진했다는 과12 11月 日字 部署別 定員調整

해 직원들 사고충 신청과 들 내신

사가 루어 는 경우에는 36體育施設管理事業所 名

에 게 했습니다11 . 25中 名 他部署 轉出 名

그 리에 고 11 11名 轉出 名 轉入

한 실질 리 동 열 한 리가 었습니다 그리고.

경우에는 , ,體育施設管理事業所 東大門運動場 木洞 孝昌運

그 다 에 것에 한 것 체내에는,動場 綜合運動場 所

직원들 보 하고 는 에 실질長 他 運動場

운동 리업 에 해 연 한 직원

게 들어 경우는 니 에 게 염 할 것 없

그러 한꺼 에 직원들 많 동 는 런 사

업 에 지 겠느냐 여 검 해,

게 운 하도 하겠습니다.

다 에 지 지 한 는 지역 그러니,

사 상 지역 직 시 고 다 게 말,

계 습니다 도. 96 1 15 1 15年 月 日字 月 日字 內

었 에 사는 에 루어務局長 發令

그런 사항 니다만 그 1 2 , 2·3 10 , 4 20級 名 級 名 級

등 었습니다33 .名 名 昇進任用

그 승진 업 할 1行政 副 長 委員長

하고 과 해4 4 9本廳 局長級 名 區廳長 名 名 昇進審査
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해 심사 해 게 었습니다 그.委員 構成

에 지역별 청별 해 들 극, 區廳長

어 청 고 그 에 는 간5 5 區廳

가 본청에 는 간 가 게 하는 것 해 균

했는 사 심사 에 어 연공 열 사

열 가 겠고 상 용 누

가 빨리 었느냐 하는 것 연공 열과 그리고 審査委員

들 주 결 겠습니다만 그러 단 委員

합 가 에 객 누가 능 겠

느냐 그리고 한 것 충 도 고 게 들, 委員

심사 할 항상 생각 합니다 에.

하 그것에 해 충 쳐가 열심 하는 게 가

리직 공 원 는 한 에 그런

지 해 심사 해 지 하신 그런 에

해 는 결과 가 겠습니다만 심사할 어느 지

역 게 하는 는 니었다고 생각합니다.

단지 것 열 답변 겠습니다만 女性公務

경우도 마 가지가 고 지역 도 마 가지員

가 니다 냐 하 랫동 누 그런 어 행.

런 에 해 에 승진할 는 재원

열에 들어가는 그런 재원에 연공에 들어가는 재원 심사에

사 들어 어느 지역에 편 어 다

하 도 그것 심사에 지역에 에 사

빼 다 해 지역 지역 에 승진에,

시 는 것 사실 할 가 없습니다.

랫동 누 그런 에 해 는 상 어

지역에 편 어 느냐 그런 것 겠습니
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다만 에 지역 하는 것 니 는 것 고昇進審査

말 드리 해 해 주시 단 감사하겠

습니다.

경우에도 승진 하는 사 별 없었는女性公務員

것도 마 가지 지 드린 그런 하 원 생

각 해 주신다 에 들어가는 없었다,女性公務員

그러 것 에 들어가 심사 상

니다.

그 는 상당 많女性公務員 下位職

에 늘어 고 고 는 시험 보 가 여 들 지50%

원 하 에 런 는 진 해 가

그런 계 여 공 원에 한 능 개 과,

탁 도 계 시에 가 시 진하고

겸해 말 드리겠습니다.

그 여 공 원 간 리직 하다고 말 하

는 그건 사실 니다 다행 에 언 에도 보도가 었.

습니다만 에 시험 합격 했습132事務官 昇進 名

니다 보 그 에 등 등. 400 1 , 2餘名 女子公務員

게 합격 었습니다 그 주 에 한. 女性公務員

사 도 많 갔 뿐만 니 지 주사 는 女

상당 많 습니다 그 는.子公務員 事務官級

들 많 겠고 는,以上 女性公務員

다 여 다 하는 개 없 여 도 얼마든

지 들만 에 들어가 민 계 런 것 충

할 다고 보 가지고 는 상당 는

여 공 원들도 진 것 게 생각

고 습니다.
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다 에는 道峰區 倉洞 運動場 敷地 開發計劃 道峰區

과 하여 하 는가 하는 말 과 건廳 協議 推進 道峰區廳

과 복 여 에 해 말 계 습니體育公園 造成計劃

다.

는 92 12道峰區 倉洞 運動場 敷地 年 月 運動場 敷地

어 가지고 에94 5都 計劃施設 決定 年 月 政開

미시 운동 용 연 결과에發硏究院

도에 우 원 보해 가지고 본계 에 한5,000萬

용역 지 하고 습니다.

주 비 과 에 에 에도 통보1今年 月 道峰區廳

했습니다 통보해 가지고 그러 에 에 에. 2月 長

님 에 하 우리 님 말道峰區廳 崔委員

하신 같 에 도 어道峰區廳 建議事項

어 그 가지고 각 청에 건道峰區廳 建議事項

한 사항 합 겠습니다만 것 각132總 件

에 리 계 내 가지고 늘政務副 長所管

후에 심 가 는 거 도 못했습니다 가.

도 해 것에 한 합 계 해 마

결 것 생각 니다.

다 에는 님께 말 하신 사항에 해 보金鍾來 委員

고 드리도 하겠습니다 울시에 행 보 공개.

하고 동에 는 직 지 식

지 들어 공개할 는 생단체 같

것도 미공개 하고 다 런 말 계 는 단

죄 럽게 생각 합니다 행 보 공개는 공개.

지도 가 어 공 원들 공개 에 해

충 하는 직 에 직원들 몰
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다는 것 에 지 하거 계 하는 에本廳

것 갖다가 가 하지 게 생각

해 죄 럽게 생각 합니다.

는 보고드린3行政情報公開 段階 計劃

습니다만 직원들 지하고 목 도 해 공

개하고 그 다 에 든지 산망 해 가지

고 연결 하 런 없어질 것 생

각 직원들 든지 런 것에 해 보

다 하겠다는 것 말 드리겠습니다.

째는 에 통해 비95年度 條例改正 特別交付金

하 상향 해 특별한 재 에10%

게 하는 에 주택 늘어 가지고江西區

사 복지 가 많 늘고 같 것就勞事業費 特別交

게 하는 것 지 겠느냐 하는 말 계付金

습니다.

재원 원 니다 에96 833 .年度 特別交付金

원 에 미 해580 95 1 , 2 , 3 , 4年末 分期 分期 分期 分期

가지고 내시 미 한 습니다 지.分期別

원에 해 는 에 생할 특별한 재 에250 96年

해 지 재 가 비슷하게 보 하고 는豫備費

런 상태에 습니다 그런 하 걱 러운 것 내 에.

가 계는 우리 에特別交付金 內務委員

님께 에 보고 드리겠습니다만 게 많 어委員

겠어 그러냐 에 다 보니. 區廳

가 가지고 는 것 지 재 원 에 없지 겠습800

니 에 에 들? 132件中 區廳長 特別交付金

해 달 고 하는 게 원 니다 그 게1 2,000 .兆
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다 보 다 해 는 없지만 그러

내 보내는 갖고는 사업 고 런 것 하고

청에 어 원사항 사항 것 特別交付金

청하니 게 는 도特別交付金

에 단 지내 여러 가지 사업 검 하고 에 런區廳

것 보 가 가 님들께 특별보고도 드리고 해委員

가지고 것 님들과 같 상 해 가도 그 게委員

하겠습니다.

지 에; 833 588金鍾來 委員 特別交付金 中○

미 내시 었다고 그랬죠.

그 도 습니다만 해 주시

니다.

그 게 하겠습니다; , .內務局長 李相鎭○

다 에 주택 집 건 는 에 시 님江西區

시고 가 매 청에 행 해 가지고 청 격

에 다 습니다만 강 에 가보니 도 님 말 에金委員

동감 합니다 가 동 주택 들어가다 보.

니 다 에 주택 늘어 는 거 에 한 어

에 한 변동 없고 그러니 상당 여러

가지 가 많 것 단 런 는 쪽

청도 마 가지 가 고 울에 한 개 청

런 가 습니다.

그런 그런 가 쪽에 는 특별 든지 런

하 만 해결 는 것 니 고 생각 합니다.

보사 에 는 사 복지비 가 복지 에 는 복지비 타, ,

각 에 하고 는 그런 사항 게 취 한 행 여건

변 는 그런 에 해 는 합 거 에 행
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여건 지원 루어 니다 그러 우리 특별.

가지고 는 에 해 도 는 검 하도

게 하겠습니다.

다 에는 어 하는 우專門職公務員 採用

신 보 지 가지고 용 꺼리는 런

가 습니다 그런 여 에는 한 가지 님. 金委員

사 에 말 드릴 것 직 들어 느專門職

냐 하는 가 개 사 든지 사 든지專門職

갖고 는 우 한 고 그 一般職 別定

갖고는 사 들 지 습니다 그럼.職 俸給

리 돌 주 신 보 거든 그러.別定職

충 보할 가 는 별 직 직공

원과 같 에 들 니다 그.

러다 보니 직 해 가등 등 다등 해, ,

가지고 들어 가등 같 경우에는 만 에 계30日

한다 들 원 게 가는 그러다,百萬

보니 할 없어 가지고 계 직 게 하게 었습

니다 계 직 하다 보니 그 사 들 계 들어.

사업 프 트가 그 사 료가 어 는

런 에 사실 신 보 지 는 그런

가 습니다 들 신 보 시 주 고 하. 別定職

돌 는 돌리 들 지 는別定職

런 가 습니다.

그 는 게 어 것 같습니다. 專門職

들어 프 트는 걸리는 프 트다,

사업 다 하는 것 미리 고 해 가지고 거 에 게

시하도 그 그 간동 에 는 내가 충실만 하
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사업 료 지 내 신 보 다 단 료가. ,

는 리 해 다는 것 미리 고 거 에 비

할 는 런 단 시 지 ,

신 보 시 다는 것 재 는專門職

가능하다는 말 드리겠습니다.

지 프 트에 한 간 고는 재는;金鍾來 委員○

하고 지 죠?

그 습니다 고 하는 향; .內務局長 李相鎭○

그 게 시 .……

그 도 습니다만 지 가;金鍾來 委員○

생각 에 한시 고 말 하 지

습니 ?

; .內務局長 李相鎭○

그런 충 하 어떻습니 결과; ?金鍾來 委員○

냐 하 그 지 고 직같,

들어 신 보 린다 여 에

가 다 많 에 그 다 여, .

과 그런 단계 과 충 연 해 볼 도

지 .

그런 지;內務局長 李相鎭 公務員法 別定職公務員○

게 어, ,法 一般職公務員法 專門職 服務規程

에 충하 는 것 가능한 그런

가 습니다.

겠습니다; .金鍾來 委員○

다 에는 폐지에;內務局長 李相鎭 統合公課金制○

검 원 신 보 과 해 시 원 통

어 지 리 실 없는?
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것 닌가에 해 습니다 에. 94 10年 月 政府方針

가지고 가 폐지가 었습니다 당시 검.統合公課金制度

등 통합공과 업 담당했 었습니다 그2,078 .名

에 한 돌 갔고 그 다 에1,352 532 ,名 名

상 도사업본 했습니다 지가817 . 726名

본 들 는 돌 가 싫다. 726 .名 名

청에 그냥 게 해달 해 청에 하게 었습니다.

사 들 원 원 니다 그 원. 726

에 그 에 지 에 용 단 업444名 中 名

에 단 했고 지 각과. 282名 洞

에 재 근 하고 습니다.事務所

그런 내용 보 그 에 한 에 한726名

고 시에 다시 그 사 들387名 檢針員

그 에 포함 어 습니다 그 사 들339 .名

격 없어 들 학 든지 낮.

습니다 격 들 없어 격 없는 그런 리에 보.

직 할 다 원 경비원 생원 런 리거든, ,

것 에다 런 리 빨리빨리 해 주어. 區廳

게 가 고 하고 습니다 고 하고 는.

그 가지고 지 에 용 단 업 행

하는 통지도직 신 했거든 그 그 사 들.

다 통지도직 해 그 게 원,

상당 직 할 에 그 게 했는 통지

도직 에 별도 원 만들어 주었內務部

그게 가능했습니다 그런 지 청에 가지고. 千名

내에 다 것 여가지고 통지도직千名

만들어 운 하 게 시달 었습니다 그.
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러다 보니 하 다726檢針員 名 任用

것 여 거든 들 하는 것 니다 그. .區廳長

것 민원 어 가지고 우리 님 걱 하시는金委員

런 사항 습니다.

니 지 직 에; ,金鍾來 委員 檢針員○

지 습니 결과 폐지 했죠.

; .內務局長 李相鎭○

돌리; .金鍾來 委員 人員 交通指導○

그런 었거든; ,內務局長 李相鎭 定員 人員 定員○

없는.

니 었 에는 가 니; ,金鍾來 委員 檢針員 定員○

죠.

다 없어 어; .內務局長 李相鎭 檢針員 定員○

없어 지 습니 었; .金鍾來 委員 定員 檢針員○

에는 들어가 지 습니 ?定員

었는 그 가 없어;內務局長 李相鎭 定員 定員 自體○

습니다.

가 없어 는 그;金鍾來 委員 定員自體 人員 交通○

돌리 죠.指導

시 다니; .內務局長 李相鎭 減員○

없 다니 .定員

시 는 내에 만;金鍾來 委員 減員 全體的 定員○

겨주 .

그러니 검 원 리가 었지; ,內務局長 李相鎭○

습니 울 통합공과 폐지하 에 한2,000名

없 리고 감 시 어 그러니 없고.定員 定員

사 만 는 겁니다.定員
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에 한 리는 청 단체;金鍾來 委員 定員○

한 죠 그 지 습니 도 체는 내 한. ?

고?

닙니다 체; .內務局長 李相鎭 定員 定員 內○

에 리 하고 습니다 그 내에 그것 어떻게.務部

하고 어떻게 하고 런 것 었습니다만 체 울

시 다 하는 것 에 체定員 內務部

리 하고 습니다.

고 는 가 신에 한;金鍾來 委員 本委員○

본 억 납니다만 도는 에 하고 그 다 에內務部

단체 능직 에 어 사 리

직 에 신 할 다 게 고 습니다만.

; .內務局長 李相鎭 人事課長○

어떻습니; ?金鍾來 委員○

어떻게 해 주; .內務局長 李相鎭 答辯○

우리 님 말 하신; .人事課長 洪熙英 局長 區廳自○

에 검 원 원 삭 가 었습니다 그.體 定員

체가 없어 습니다.定員

삭 가 습니; ?金鍾來 委員○

삭 가 어 가지고 그 체가 없;人事課長 洪熙英 定員○

어진 것 니다 그러다 보니 원 어. 定員

그 지 에, .

게 어 어 에; .金鍾來 委員 行政刷新委員○

답변 보 직 신 리 한, 自治區廳長

고 했어 .

; , .內務局長 李相鎭○ ……

도만 들어 죠; .金鍾來 委員 內務部 所管○
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님 말 하신 었는;內務局長 李相鎭 金委員○

체 울 다 것. 5職員 定員 萬個 內

에 리합니다 에 들어 생원. 5 10務部 萬內

리 것 리 만들고 원 리 것5 10 15

리 만든다 그것 지 실 에 맞도 변경해.

할 는 게 어 에 체 定員

니 그런 가 생 었습니다.

그 님 민원 고 걱 하신 말金委員

겠습니다 도 것 에 상당 고민. .

그 것 가 능직 결원 지 습니 결?

원 퇴직도 고 는 해 區廳長

들과 해 한 시 내에 해결하도 하

겠습니다 것 단시 내에 해결 는 닙니다. .

지 지 폐지; 14 , 94 1金鍾來 委員 個月 年 月附○

었죠?

; .內務局長 李相鎭○

그후 개월 지났지 습니; 14 ?金鍾來 委員○

그; , .內務局長 李相鎭○ ……

한 도 충원 습니; ?金鍾來 委員○

그 타 직 직한 실 습니;內務局長 李相鎭○

다 여 에 는 없는 해 드리도.

하겠습니다.

원 말 하실; .金鍾來 委員○

그러 지 보고 드리;內務局長 李相鎭○

도 하겠습니다.

겠습니다; , .金鍾來 委員○

다 에는 님께 말 해 주신;內務局長 李相鎭 鄭海純 委員○
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사항에 해 말 드리겠습니다.

가 심사 주 하고 어 간區 行政實績 審査

가 어 다는 것 고 심사가 특交換審査

우 사 취득할 는 그런 도 니 검 해

하는 말 에 해 는 님 말 것鄭委員

가 검 하겠습니다 그 필.

에 해 는 만 해가지고 해 심사A , B區廳 區廳 區廳

다 하 없 것 같 하고 청에 는.實效性 本廳

검 합동 것 해가지고 해 그런 향 우

사 가 많 가지고 각 에 행 사

도 그 게 하겠습니다.

째는 에96 2 14 2,420年度 調整交付金 中 月 日

원 했다고 하는 것 냐 는

별내역 한 직 지 것 같, 特別交付金

원 에 해 습니다.

에 보통96 8,335年度 調整交付金 總額 中

원 고 원 니다 에7,502 833 . 2 14特別交付金 月 日

원 에 실 산 집행할2,420交付

도 산 과 동시에 료 어 지

었습니다 별 는 내시. 95 29%年度末

동 하게 했습니다 것. 1/4

겠습니다 원 에 원. 833 580 95特別交付金 中

미 결 해 내시가 료 었고 .年度末 分期別

그 다 에 여 원 후에 각 에 재250 2/4分期

단해 지원할 그런 계 는 것

도 청에 건 었 그런 건 그런 것과 결132

어 마 심사 해 리 것 같습니다 그 다 에. 特別
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간 것에 한 내역 청사건립 등 사업 18交付金

에 원 고 도 개 원 에292 , 24 193 , 9 105件 件 其他 件

리가 었다는 것 언해 말 드립니다.個所

다 에는 도議 休 其間 中 昇進 轉補時 內

에 사 경 든지 등에 한 없어務委員

었 겠다는 말 계 습니다 것.

지 말 드리는 사항 새 운 개內務局長

한 그런 님들께 운하 것委員

닌가 해 죄 하다는 말 드리겠습니다.

지 과 가 에 었 것 것1 10昇進 轉補 月 日字

도 에 에 그 에 루어1 10月 日 發令

사항 고 그 다 에 에 시, 2 1 6月 日 級 以下 行政職 昇進

그 사항 에 시킬 그 사항에 해 는 원님, 3 1月 日 昇進

들께 우리 에 내 도 보실 도

하겠 에 었 그 사항에 해. 2 1月 日

단 죄 럽게 생각 합니다.

그 는 님들께 가 어 개 별 한委員

하는 거 어 없겠습니다만 게 해人事發令

계 에 한 계 보 계 승진 런 것에 해 는 사

런 것 사 에 우리 에다 드內務委員

리 게 하겠습니다.

그 에 말 드린 시킬7 3 1級 以下 月 日字 昇進

직원들에 한 사 승진 에 해 드리겠습니다.

보 에 시 는7 6 149 ,職級別 級 級 昇進 人員 名

에 에 해 니8 7 237 , 9 8 244 631級 級 名 級 級 名 名

다 에 니. 217 , 413本廳所屬 名 區廳 名

다 에 도는 리가 없 에 단. 40%
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보 승진 고 지 도는 리 승진60%

도 게 겠습니다.

사 승진후보 우 에 審査委

해 가지고 여 에는 과12員 名 區廳職員 本廳

과 간 들 동 게 해 가지고職員 審査委員 構

해 해 가지고 고 그 다 에 한 사,成 審査 區廳職員

도 동 시 내지昇進 區廳長 承認

는 사 갖 어 하 에 25副區廳長 名

집 어 에 는 들 하고4本廳 局長 名

해 가지고 주재 해 사 도 마쳤1副 長

습니다 그 승진 겠는 우 간단하게 말.

드리고 여 에 한 한 내용 해 委員

님들께 보실 도 드리도 하겠습니다.

다 에는 지 에 그 께 가 겠습니다.本 議時 內

는 가 역 생각하는 ,務局長 議

에는 단 과 누 다 사 보내 단議

들한 원 에 해 해 사 해委員 議

것 니냐 하는 고말 계 습니다 님. 委員

말 맞습니다 도 말 신 하는 공 원.

한사 고 하고 습니다 그 그 께.

었냐 하 가 습니다, .地方自治發展委員 委員長

고 들 게 어 습니國務總理 委員 部 長官

다 그 에 가 습니다 여 에는. .地方發展實務委員 委

고員長 國務總理 行政調整室長 副委員長 內務部 次

고 들 각 보들 게 어官 委員

습니다 그 울 에 는 다 도. ·道

에 울 에 는 통상 시 가지 고 劃管理
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했었습니다 그.室長 劃管理室長

어 는 가 열리 에 에本 議 劃管理室長 本 議

하도 어 습니다.業務報告

그런 거든 거 에는5 .案件 件 副區廳長

에 리 는 것하고 복 직 하3 2職級 級 級

는 것하고 게 했는 그것 검 사항 택

었 에 그것 니었습니다.

그런 한 엇 었냐 하 울 에

가 린 것 니다 지 원 습니다 원 경. .

에 근 하고 는 지 도가 것,

갖다 에 들 하게 어 고 그 533廳 區廳長 豫算

원 에 내도 어 습니다 그 우리가 개.

해 것 경 에 가 근 하는 원 니 당연

가공 원 용 해 가지고 가에 산 담

해 지 느냐 해가지고 개 냈습니다 그런.

그 건 그 가 는 겁니다 그 그. 光州直轄

하고 , ,副 長 全羅南道 副知事 京畿道 副知事 江原道 副

울 게 어 는 할 없, ,知事 副 長 內務局

에 린 료 에 못 가 에劃管理室長

가 갔었습니다 그 에 에. 3主管局長 議 時

하 고 습니다만 그行政課長 朴課長 朴課長

에 어 에 가 열 습니다 그. 2 . 2時 議

눈 껏 체하 고 연 체40 50 ,時 分 分

가 가능합니다 리가 태 리고. ,內務部 次官

리가 리 울시 건委員長 行政室長

상 돼 해 는 에 났습니, 5 40提案說明 時 分

다.
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그러 어 그 도 게 말 드 지

느냐 그런 어 사실 행사가 었 하, 2 .件

는 다 에 업 보고하는 늘局

에 그 그 었 사항 님에게 드, 委員

리 가 늘 님들께 사드리 고, 30分 委員

었는 하여간 어 든간에 내용 그 게 었습니다

만 님들께 간도 는 운委員 新任 內務局長

하게 마 가지신 에 해 는 게 생

각 해 사실 도 말 드 지만 에 해, 議 政治

말 보다 주 했 그런,議 政治 地方政治 管理職

니다.公務員

그 는 말 지 주민 항상議 關係

하는 것 본 생 과 원, 産業經濟局

할 도 생 경 과 원님들 많長

들었거든 개 하 는 지도 고 들한 극. 委員

하는 다 해 하는 연 는 상 못한 늘

주 에 는 에 보고

님들 운한 것 없도 도 하겠고 많,委員

해 해 주 단 감사하겠습니다.

다 에는 울 원 에 해 능별組織改編

지 감 는 습니다.改編 局長 見解

그 는 에 시 개 3組織改編 劃管理室 個年

과 겸해 하는 가 어 여러計劃 組織改編 委員

가지 랫동 검 하고 에 도 들어局

마 리 것 생각 합니다 그러 능 에.

본다 도 들 복지 같 경우에 保社局 社

에 복지가 고 에도 복지업 가 고 하는,課 家庭福祉局
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여러 가지 리 지 도 지 게 보고,

지 재 어 신 는 것에 한組織改編

느니 느니 하는 것 단 어느 간 운,

하 검 한 결과에 직 지 울 에組織改編

해 하는 것 가 직 지는 생각,

못했 에 가 거 에 한 견해는 검

해 생각 해 보겠다는 말 해 해 주신다

갈 하겠습니다.

다 에는 님께鄭海純 委員 民防衛災難管理局長 未發

계에 해 습니다.令

직 말 드리겠습니다 지. 民防衛局場

울시 했었습니다 에 가 만료.

어 가지고 사 가 공 니農水産物都賣 場

해 그 에 도 고 하니 우리가 한地方自治

청 해 우리 민 울시 여러

가지 상 든지 타 민 업 그 다 에, , 災

에 한 업 해 극 보강 하는 것難管理局

어떻겠느냐 해 그 게 습니다만 그 가 그,

것 내실 했었습니다 그런 간 업 과 에.

울시만 어떻게 느냐 하다보 여러 가지 복,

한 가 생 돼 간 업 과 에 는

겠지만 우 지 그 게 울 가 어 는 것보

다는 단 하는 것 지 겠느냐 해 지

다시 습니다 해 그 계가.

에 지 그 계 마 린 등 여러 가지 검 할 것

습니다 그 에 한 용 가 그 마 곧 내 것.

고 습니다 하여간 가 독 해 빨리 내.
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리가 보 도 게 하겠습니다.

다 에는 님께 말 하신 사항에 해 말金在仁 委員

드리겠습니다.

에 말 하신 사항 말 드리고 그 다 에,

체 공원에 해 는 지 마 여

에 하게 보고 드리는 것 것 같습니다.所長

에 주민등 등 본 등 본 에·洞事務所 民願 中

는 해 주지 시민들 편 겪고 어 시

했 겠다는 말 계 습니다.

그 주민등 등 본 업 는 주민등 산·

극 진하 개 보 보 필 심각하게

돼 에 개 주민등 에 본 원에 한해91年度

주민등 등 본 하도 게 원 하고·

습니다 그런 경우에도 여러 가지 편하 에.

본 니 도 당한 해 계

는 다는 것 든지 니 당한 해 계,

는 것 해 주도 게

규 습니다.

하여간 계는 들 해 런 것公務員

지 게 생각 니다 만 경우에 연 엉.

뚱한 사 청 한다 런 규 동직원

하게 해 해 했 런 가 없는

연 니다 해 게 하니 런 가 지

게 생각하고 하여간 직원들 직,

해 런 가 없도 그 게 하겠습니다.

그리고 마지막 체 공원에 건립 실내빙

상 에 해 는 해하신다 盧明煥 體育施設管理事
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직 말 드리도 했 합니다.業所長

님 겠습니, ?金委員

습니다; .金在仁 委員○

났습니; ?委員長 吳世根○

; .內務局長 李相鎭○

고하 습니다; .委員長 吳世根○

다 하여 주시體育施設管理事務所長 答辯

니다.

;體育施設管理事務所長 盧明煥 體育施設管理事務所長 報告○

드리겠습니다.

님과 님께 말 하신崔光雄 委員 金在京 委員 事項

에 해 보고드리中 東大門運動場 店鋪賃貸 現實化方案

겠습니다 님께 지 하신 실 하는. 委員 店鋪賃貸料

에 한 만 고는 생각하지公開競爭入札

습니다.

그러 실 할 는 체 사항 규條例

에 시 가 없 므 그 에 하여 여러 가지 어

운 많습니다.

진경 체 보고 드리겠습니다만 公

취하고 하는 것 에 지3開競爭入札方法 第 代 議

93 95年度 自體 監査 年度 監査院 監査 指摘

에 진해 고 습니다 우93 .年 以後 競爭入札

그 경 말 드리 경, 60 國家有功者 體育界

에게 허가하 93 11政發展 有功者 年 月 競爭

지 허가 에 는94 , 95 96入札 方針以後 年 年度 年 公

에 한다고 허가 건에 보함과 동시18開競爭入札 第 條

에 각 등 징취하 습니다.
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한 시 업 포 시 고95 12年 月

포 재 후 한다는 결 었습니다 그러.

허가 들 시 본시 비 담

림픽 경 주변 미 단 경비 담과86 , 88年 年

포 리어 내 시 경비 과다 상 보 재고량, ,

많 곤 하다는 등 주 시행에 어

움 겪고 습니다.

재 지 진상 과 향후 계 보고드리

재 지 진상 보고드린 같 94 ,年

말 지 허가시 허가 건에 시하여 지 보하95

여 월 체 포주에게 신2 6

해 것 하는 내 하 습니다.

고 말 드리 경 동 상가12月末

해 원 경 하여 당51名

허가 에게 계 사용허가 하는 민원

도 습니다 에 한 신 에 한다. 96 公開競爭入札

는 사항 통보한 고 보고드립니다.

재 는 계 진한다는 에 없

포주에게 한 피해 없는 내에 진해 가도

하겠습니다.

다 님께 체 공원 건립 실내빙상金在仁 委員

지 주변개 계 에 포함 어 는 것 지 니,

별도 계 진하는 것 지 해 습니다.

체 공원 지내에 쪽 에 건립할8 5,000萬 坪

실내빙상 경 지 주변개 계 에 포함35萬坪

어 는 체 시 비 지원 하 에

할 니다.着工
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상 마 겠습니다.報告

고하 습니다; .委員長 吳世根○

하실 계십니 ?補充質疑 委員

하십시, .崔光雄 委員 質疑

니다; , .崔光雄 委員 崔光雄 委員○

우리 님 하 습니다 하시는 가 한.內務局長 答辯

한 핵심 어 답변 했습니다 죄 합니다. .質問

어 가지고 어 핀트가 어 다고 하는 동

운 그 직원 사 는 가 께 도 말盧所長

하 습니다만 엄청 한 고 직원들 다

꿔 겠느냐 것 못 사 다고 가 지

한 것 니다 건 상 업 가 진 는 런 에.

어 는 별 다 에 다 에 직원 도,

울시 공 원 뻔한 거니 별 가 없습니다만 건

사 고 습니다 그 못 다고 지 한.

것 님 내용 상 가 듣 는 못,局長 答辯

시 한 그런 니었 것 같 .答辯

다 에 해 가行政事務監査 結果處理

그 다 에 매 규 그런 것들 든거고, ,自治法規

가 만 하 도 지 한게 엄청 게 많습니다. 行

그 에 해 한 것 에 그.政事務監査

료 것 어떻게 어떻게 료 었는지 그리고 계

진 것 간에 어떻게 어떻게 진 고 는 것

지 그런 사항 시 보고해 달 는 그런 했

것 지 그리고 하고 다고 말 질 내,

그 가 하고 어가고 열 가지고答辯

고 하고 그 겠느냐는 니다 에, .
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해 지 한 내용에 해 그 당시에 다 습니

다 못했다고 한 에 해 는 어떻게 진행 고.

는지 가 같 복 해도, ,

시 보고 해주고 어떻게 어떻게 진행 고 는

지 해주고 그 는 것 닙니 그게 진 보?

한 행 니에 그런 지 한 것 지 그 한 가지?

한 가지 에 해 체 하 니다 지역.

과 한 사 그 엇 고 했냐 우리, 李浩助

지역 그 료 늘 가 러 가지고局長

습니다 했고 시 하겠다고 했어 그 료. .

어떻게 어 었냐 하 료에 특 지역 는TK, PK 9

에 갈 역피 미드 말하,級 下位職

포 가하는 역피 미드 고 는 특

지역 상 직 갈 비 포 어드는 피

미드 고 우리 님 하 연공, 李局長 答辯

열 능 충 도 런 것 합심사해 심사 원들, ,

결 하고 지역 한 고 료 한다고 하 는

그러 당연 승진 상 승진 원에 특 지역 많고,

특 지역 재는 말하 그 동 사에

리하게 특 지역 사 들 가 다 그

연공 열 든지 능 든지 충 도 에 그 어 것, ,

가 주지 도 체가 가 없는 것 닙니 ?

재 원 어 니 그 동 십 간 PK

하에 우리 울 사도 그 게 못 어, TK

에 지 말한 본 가 어 는 것 닙

니 ?

그 다 지역 에 해 시 하겠다고 한 것 그答辯
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감사할 감사 에 당 어가 고 한 고 실

사에 는 그걸 감 했다고 하 허

답변 그런 지도 없 가 하니.

어거지 답한 것 지역 드시 감 했.

어 돼죠.

포 지 도 말하 그 동 는

지역사 들한 는 당연 말하 우 해주었어 는

그게 태도 닙니 .

마 가지 니다 에 지 하게. , 6 9女性公務員 級 級

고 했습니다 그리고20% . 5級 以上 管理職

가 하게 트 지 억합니다3.96% . 女性公務員

들도 말하 고 겠다 말하 하겠다 고 답 했,

그 당연 들 말下位職 公務員

많습니다 들 갈 당연 피 미드. 女性公務員

에 그러 사 감사 지역

니 여 니 그 다 도 지 했습니다만 재,

말하 못 본 하는 에 는 도 체

말하 지역 극복하 는 사가 니다 그.

상 했 거 그 지 습니. ?

그리고 실 그런 식 말하 도,文民時代 大統領

도 들어 는 도 하고,文民大統領 長 民選 長 特定地

계 들 당연域 特定地域 出身 公務

들어 고 하죠 합니 승진 사에. ?員 公務員

못 는 당연 들어 지 습니다 그러.

연 포 게 고 그런 말하 그 니 ,

계 못 행 지 에 없고 그런 개 가능

도 없어지는 것 닙니 ?
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우리 님 답변 하고李局長 李浩助 局長 答辯

상 내용 에 .

그리고 그 도 그 체 보다도道峰區 倉洞

그 도 산할 지 했습니다만 하고 청하고 그廳

들 새 에 본 는團體長 民選

습니다 여러 가지 에도 하고.民選團體長

만에 하 생하는 그 단 에 말하 용

에 가 그 도 지 했습니다만 하고 하고 업區

, · .區廳長 議 副區廳長 議 室 局長 課長

등등 합니다만 가 직 목격한 것 니다.議

하고 보 습니다만 에 보1 16金奉鉉 課長 月 日

냈는 에 만났 실 고 습2 6月 日 道峰局長

니다 그리고 에 하 그 건립하는 것. 1 ,區民體育 個區

것 언 하는 사업 니 사업 닙니,推進

고 습니다 말하 지상태에, .實務局長

에 진하는 사업 말하 체 것 것廳

지 가 하는 것 울 에 진하고體育關聯 廳

는 사업 고 는 상태에 에區廳

사업 진 하는 것 니다. .

도 들어가고 말하 들 도豫算 公務員

들어가고 본 그 그리고 과· ,區間 區廳 區

마 가지 니다 업 식. ,廳間 區廳長

그 하는 것도 하지만, ,議 副區廳長 議 議 議

내실 하여 하겠다.

말 업 가 루어지고 그리고 에, 區

에 하는 특별 늘린 가 여러 가지10%廳

가 었겠습니다만 그 당시에 우리 하 규行政課長
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태 과 지 하 죠, .公報官 昇進

그 사실 내막 는 들에 한民選團體長 區廳長

우리 에 게 가 겠다, .廳

그게 사실상 필 도 없겠죠 그런 었다.

얼마 니다만 실 필 한 청에 해830 ,

필 하게 청 들께 습니다만 재원 달

계 도 없는 그런 사업계 들 막 하고 그러는

님 하 건 사항도 지만 게長 行政機關

에 진하는 사업계 들 한 시민들

게 그것 어지게 니다 말하. 特別交

가지고 얼마 할 는지는付金

겠습니다만 그런 것들 실 말하 만하게 區廳

루어지는 런 들에 해 도 달 진行政 民選時代

도 꿨지 습니 식?自治行政課

보다도 하고 한다는 그런

겠죠 말 해 시 해. ·民

어 것 것 가 진지하게 할 는,

할 는 그런 향 가 죠 그걸 말 드리고 지 했.

것 니다.

그리고 마지막 니다 늘 재.東大門運動場 部分

지 가 경 한 말 지 겠습니다만過程

못지 게 가 에 해 상당盧明煥 所長

신 게 하고 습니다 여러 가지 그런 직 런, .

말 하시 만 료 실公開競爭入札

니다 고 하 는 지 에도 그런

하 습니다 그런 는 본원 가지고.

에 해 했습니다만 사실 가 定期
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고 어 지 상 들 시달림 는다

개 그 도 그 에 해 말 심 가崔 委員

지고 그 사 들 말 지 도 는,

심 고 새벽 에 집 에 다리 도 하고6 ,時

만 해 가 사실 에 해 는 결.

갖는 행 도 님에도 하고 매달리는 그런

심 해 는 사실 습니다 다 니다만 우, .

리 님들도 마 가지 니다만 들 당先輩委員 議員

습니다 에 거 개. 4 11 3 26月 日 選擧 月 日

시하는 늘 시 열 가지고 하고 고 3議 月

지 가 어 습니다만 사실19 26日 日 議 議

도 니다 건 건. , ,地方自治 國 基本 政黨政治

한해 어 는 어 피 우리가 우리 님들도 당先輩委員

한 거에 해 니다.

사실 여러 가지 시 도 합니다만

신 가 가지고 그 같 체 료

실 에 해 말 같 고민해 보 고 했는

재 지 과 에 해 는 신 습니다만 도 사실

별 연 한 것 없습니다 당 동 다 달, . 3月

지 보니19 25 ·日 日 議事日程 常任委員 質疑 答辯

동도 없습니다.

그리고 어 께 상 들 에 청원 내겠다고議

만들어 보고 검 해달 고 ,

에 청원 곧 낼 것 같습니다 어 피 게 다12 . .時

는 것 같고 거가83 84 ,回 臨時 回 臨時

고 십 열리는 그 청원심사 하게 것4月

같습니다 그 지 말하 사실 충 하게 비할.
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는 여 갖 해 도 료 실 ,

들어 그 실 특 컨 에 특별, ,

니 에 특 항 는 직 지 가 생 해 가지

고 .

그런 도 연 하 가능한 것 같습니다.

하여간 그 연 는 가 하겠는 비 해 先輩 金在

님 등등 같 해 하겠는 그것 실京 委員

지 우리들 시간 내 가 어 에4 11月 日

그 지만 에 해 체 집행 보 하는

것 지 겠는가 그 가 같 말 고민해 보고?

고민해 연 해 보고 가지고 하든지

없 없는 집행 하든지 그 게 했 겠습

니다 그건 니다. .

상 니다.

해 주; .委員長 吳世根 內務局長 答辯 答辯○

에 체 하에 도 연 지연民選 趙淳 長

가 지 도 재했는가 그것 답변해TK, PK ?

주시고 사 었습니다 업 는, .李浩助 局長

지 어 니다 그러 업 계 계도. 李相

께 업 한 계가 었는가 거 에鎭 局長

해 보충해 해주 .答辯

는 말; ,內務局長 李相鎭 東大門運動場 職員關係○

드린 습니다만 한꺼 에 직원, 11名

에 해 는 업 런 지 없도 하겠

다고 말 드 습니다 그리고 들어간 직원 개. 11名

합운동 그 다 에 울, , ,東大門運動場 木洞 運動場

게 운동 에 근 하 었所長 人事發令
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에 리업 담당하고 직원들 그運動場 所長

게 겨가는 는 업 염 러人事發令

운 것 없지 가 게 생각 는 단 에,

들어가는 직원 경험 없는 직원 들어가는 것에 해 는,

게 많 원 지 도 그 게 가 하도

하겠습니다.

다 에 째 말 하 는 직昇進 地域問題

말해 그 습니다 어떻게 답변. 內務局長

했느냐는 는 사실 몰 지 님 말. 崔委員

하시는 사항에 해 그런 없도 하겠다 시,

하겠다 그러한 했다고 하는 는 견해

달리합니다 그러냐 그냥 는 사. , A昇進

심사 해 승진 는 것 니고 승진

하 해 는 승진후보 열 가 니다 그런.

열 가 거 에 경 그 다 에,

근 그 다 에 든지 다 에, , ,

가 특별한 가 에 한 것 가지 항목 플러 가, 5

어 가지고 열 는 근 事務官

경우 하게 어 습니다 그 가지고 들3 6 .年

어 상 경우에는 지 울 에 는 하고10 2名

습니다 에 들어가 만 에. 10 20名 名 審査委員

그 심사 상 들어갑니다 에 들어갔는20 .名 審査委員

거 에 들어 어느 지역사 느냐 런,

사항 그 에 들어갔 그것 들어, 人事委員

들 직 말 드리 검 상 니다.

그러냐 들어 , ,公採 一般昇進者 士官學校出

그 다 에, , , , ,身者 江原道 京畿道 忠淸道 慶尙道 全羅道
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게 해 지역 게 하는 것 거 들人事委員

직원들 사 해 가지고 하 합 사항

심사근거는 어도 그것 갖다가 시 하

겠다는 어 승진 꾼다는 것 것 가 못,

것 고 생각 합니다 만 에 그것 근거 만든다는.

는 그것 역 지역 만드는 니다 그.

것 가 승진 맡고 는, ,任用權者 內務局長

그런 에 망 병 지역 해결人事課長

하 해 그것 하 사항 고 심사에 하

고사항 해 하는 그런 지 것 시 하

겠다 게 한다는 것 것 상당 가 는 그런

것 닌가 게 생각 해 지 님께 걱 하, 崔委員

시고 우리 님들도 걱 하시고 신도 걱 합니委員

다 것 누 다 망 병 지역 니다 것. .

빨리 타 해 거든 .

그 도 그런 생각 하고 승진

든지 근거 마 해 지 느냐 하는 에 해

는 견해 달리 하고 해해 주시 단 감사하

겠습니다.

만 님 말하 원; . ,崔光雄 委員 局長○

게 니다 말하 그 동 에 지역 다 었.

지 많 었 지간에 어 든 지역 개 어 었다,

사에 어 그럼에도 하고 후에는 말하 지역.

과 계없 말 그 원 는 공 하게 하 니다.

그 지 공 하게 하 지역 계없 능 는 사. ,

우 한 사 하는 사 여러 가지 해 충 해, ,

사 런 사 들 승진에 어 원,
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는 니다 그 죠 말 하신. ?

연공 열 능 충 도 런 등등 것들 하 말, ,

하 승진 사 다 것도 마 가지 니다 는, .

것 고 지역 말하 시 근거가 가,

없는 것 한 사실 닙니 도 그것 지 했 것?

니고 말하 지 못 었 그 등昇進人事

사에 어 지역 는 단지 에

승진하는 에 어 지하고 단지%特定地域

런 가 니지 습니 ?

실 그 평가하고 가 주고 런 등등

에 걸쳐 루어지고 는 말하 사 리 에 어

루어 에 가 계 지

고 는 것 닙니 ?

하여간 님 걱 하시는 것;內務局長 李相鎭 崔委員○

겠습니다 그런 가 빨리 해 도. 人

담당하는 에 신 하게 고 하고事

하도 그 게 하겠습니다 걱 하시는 말 겠습니다. .

다 에는 늘리는 것10%體育 特別交付金 民選廳

어 런 것 님 말 하長 崔委員

시는 사항에 도 동감 하고 그 에. 區廳

들어 것 보니 에 원 들어 는132 1 2,000件 兆

그 것 가 우리 님들하고 시內務委員

상 말 드리겠습니다 과. 一般交付金 特別交付

에 든지 타 런 지역민원해 ,金

냐하 님들도 지역민원 많 가지고 계실 거 는委員

말 에 들도 마 가지고 그 울 에 들어, .區廳長

고 는 지역 집단민원 든지 타 여러 가지 지역
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민원 것 는 해결 는 것 같 .一般交付金

그 들 지 에 가는 마다 해5·6區廳長 件

합 해보니 원 는 것1 2,000 .兆

한꺼 에 다 해결할 없는 것 지만特別交付金

그 도 특별 는 것 단 본청

보가 어 지 는가 하는 하여간 가

해 가지고 말 드리 향 개.

해 가도 가 료 해 드리도 그 게 하

겠습니다.

그 다 에 계는 다시 한 말東大門運動場 盧所長

리시죠, .公開入札

고하 습니다; , .委員長 吳世根○

해 주 .體育施設管理事業所長 答辯

지 재 진상;體育施設管理事業所長 盧明煥○

상 말 드 습니다만 님 말 사실상 어, 委員

운 는 우리 집행 에 도 상당 어 움 겪고,

습니다 겪고 고 사실상 도 말 드 다시피 우리는.

우리 거 에 해 도 못 도 고민

하고 습니다.

그런 어 든 말 후 는 극단4 11月 日

들어 집행 한다는 런 는 마 것

그 지는 그 게 지는 것 지 재 고,

습니다만 우간 님 말 하시는 사항 충崔委員

해 진상 시 말 드리겠습니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長 吳世根○

하십시, .金種求 委員 質疑
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님들 하시느 고 고 많;金種求 委員 長期間 委員 答辯○

습니다.

새 신 님께 실한 해局長 答辯

다한 것 고 습니다 고 는 것 는. ,

는 님들 생각하는 것과 들 생각하는委員 公務員

들 는 가 는 것 같습니다 한.

동료 원 지 했는 지 들 어人事問題 委員

한 그동 사행 에 어 특 다 는

는 그동 에 사실 보 갔다 다시 견 갔다靑瓦臺

고 근 해 가 고 런 사 들 특,

한 것도 사실 거든 그러한 행 들 계 루어지다.

보니 원 행 공 한 사가,

루어 겠다 는 것 원들 하 는 견

해 달리하고 시고 할 것 습니 못?

시 하시 는 것 지 지 님께, 局長 內務局長

지 하시죠.

; .內務局長 李相鎭○

하시는 에 한 업 목 가;金種求 委員 內務行政○

죠 거 에 한 한 식 필 할 것 같습니다 시? .

민본 행 지 시 지 행 변

지 러한 내 행 에 한 행 목 식 새 게,

에 내 는 업 단 사업 단

어 는 겠지만 가능하 행 목 가 실하게 실

도 해 지 겠느냐 그런 식,

필 한 것 같습니다 보고내용 보 감 리 결.

과에 해 료 실하게 비하시느 고 고생들 했지

만 감 리 결과에 어 그 사 특, 人事問題 改
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는 드러 는 ·善點 自治行政 問題點 區間 問題

들 러한 것들 말 만 에 하고點 實務次元 機能別

만 한다 시고 같 경우 고·局 課長 團體長

에 실시한 없습니다 미 게 그 다고3 . .

본다 런 것 우리 께 지內務局長 主務局長

한 달에 든 든 에區間 實務局長

러다 하든 해 갈등해 가 는 들 말 해결해

지 느냐 하는 필 느껴 보고 .

지 에는 가지가 었죠?

가지 니다; 23 .自治行政課長 朴成重○

그 습니 지 가지 니; . ?金種求 委員○

가지 니다; 19 .自治行政課長 朴成重○

가지 어 습니 그리고 시; 19 . 96金種求 委員 年度○

민 과 간에 어 매 매 상 매 한다고3,000

했는 어떻게 매가 었는지 었는지 었다,

3,000 .部 中……

원 매했습니다; 3,000 3,000 .民課長 金愛良 部○

그러니 매가 었는지 었는지 그; ,金種求 委員○

다 에 매 했다 어 어 에 는지 것

만 간단 답변해 주 .

해하신다 우리 께;內務局長 李相鎭 民課長 答辯○

하겠습니다.

습니다 해; , .委員長 吳世根 民課長 答辯○

주 .

답변드리겠습니다; .民課長 金愛良 民課長○

시민생 과는 에 간해가지고1 2 5,000 .月 中 萬 部

는 상 했습니다 님들께도 보내드리고2 2,000 .萬 部 委員
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각 과 통 한 지도 가 도 상

했고 한 당 원 해 재, 3,000 3,000部

시 보 내에 는 간행 매 하고 보 고, ,

지 등 시내 주 에 가 3,000部

했습니다 지 가 재 어. 1月末

지만 한 말 드리 보 고에 가지고500卷

갔는 그게 다 다고 해 한 200卷

가 해간 그런 실 습니다.

상 마 겠습니다.答辯

고하 습니다; .委員長 吳世根○

하실 계십니 간단하게 해 주? .質疑 委員 金鍾

해 주 .來 委員 質疑

니다; , .金鍾來 委員 金鍾來 委員○

에 해 말 드리고 합니다.交付金

본 원 에 질 드 습니다만 가 료 고

보니 원 에 원 빼 고, 830 250特別交付金 中

지는 시 는 원 도250 96

특별 재 에 비해 재해 생에 비해 지,

보 시 다고 말 하 는 는 게 생각합니

다 가 지 여 에 보니 내용 보니. 特別交付金

다 도 든지 건 든지 게 들어 재원

어 어 .

; .內務局長 李相鎭○

도 건 도 습니다만 가 특 지;金鍾來 委員○

역 들어 습니다만 했듯本委員 江

같 경우에는 우리 님도 도 시西區 內務局長

해 그 실 시겠습니다만 지江西區
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거 에 택지개 해 여 가 주택1 5,000萬

트 들어 가지고 민들 에 들어 가지1 5,000萬

고 실질 민들 생 보 틀 는

그 취 사업 에 없다 말 니다 지 건강하지.

못해 들 다 에 할 는 없,

습니다 그런다고 하 그런 쪽 해 주어 지. ,

는 그 에 원 에 원 보했830 250中

다고 하 에 그런 쪽 재 지 겠냐 고 생

각했습니다만 재 생 해 런 겨 다고

하니 그 게 들어 울 에 도,政府方針

게 루어지는 사항에 는 주지 는다고

그런다 에 말 드린 같 울 체

들어 같 경우는12 , 8平均 就勞基準 日數 日 江西區 日

니다 그 게 들어 그 지. .

고 다 에 재 에 하 도 가

지 는 마당에 게 게 고, 特別交付

도 상태 지 못한다고 그런다 지역주金

민들에 한 들어 울시에 한 어 신뢰도

가 어질 것 말 니다.

그 신 도 보 다 실질 보 어,

는 런 걸 가 없 니 어떻게 것 니

?

그 님 말 드린; ,內務局長 李相鎭 金委員○

에 에 들 한 그 에132 ,區廳 區廳長 建議 件 江西

에 지 에 갔 건 했 습니區廳 區廳長

사항 그 에 들어가 습니다 그 것? .

늘 에 에 한 들3 132時 政務副 長室 件 局長
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여 하 했는 그 에 들어가,審議

에 그것 단 검 가 거든 .

그러 그 에 들어간 지; 250金鍾來 委員○

원에 할 말 니 ?

니 하고는 직 연계 는; ,內務局長 李相鎭 特別交付金○

것 니고 들 지 에 건 한 에 해132區廳長 件

단 리가 가능햐 가능하냐 것 심 하거든,

거 어 가지고 한 어 게 그. 採擇

것에 것 는 런 가 에

우 내지는 건 사항 든 가 체宿額事項 審査 議

해 지 다는 말 드리는 것 니다.

그럼 해 보겠습니다; .金鍾來 委員○

하실 계십니; , ?委員長 吳世根 質疑 委員○

하십시, .鄭海純 委員 質疑

에 해 우리 께;鄭海純 委員 質問事項 內務局長○

여러 가지 미 한 에 그 게 었다.

그런 것 시 하겠다 는 말 계 어 그 에.

말 드릴 필 는 없습니다만 여 에 우

리 가 에 했는18 .永登浦 個 項目 配定 ……

; 19 .內務局長 李相鎭 個○

그런 그 에 못 었; 19 ,鄭海純 委員 個○

다 냐하 료 갖다 말 죠 충 하게 했. ,

에 그 가지고 그 당시 시 했어 그. .行政課長

가지고 보 해주겠다 런 했거든 그런 지.

어 가고 없고 곳 가지 습니 그?行政課長

런 에 해 한 신경 쓰 가지고 .……

겠습니다 도; , .內務局長 李相鎭 引受引繼○
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하겠습니다.

상 니다; .鄭海純 委員○

그러 상 에 한;委員長 吳世根 內務局所管 業務○

하고· 1996質疑 答辯 終結 年度 內務局所管 主要業務計劃

마 겠습니다.報告

고하 습니다 시 한 후 에. 17 20停 時 分 議 續開

하겠습니다.

합니다.停 宣

( 3 )議事棒 打

(17 08 )時 分 議中止

(17 33 )時 分 繼續開議

돈하여 주시 니다; .委員長 吳世根○

원 었 므 합니다.續開 宣

( 3 )議事棒 打

다 건 하겠습니다.上程

2. 1996年度消防本部所管主要業務計劃報告 件

; 2 1996委員長 吳世根 議事日程 第 項 年度 消防本部所管○

합니다.主要業務計劃 報告 件 上程

( 3 )議事棒 打

과 여러 그 동 하 습니, ?消防本部長 關係公務員

에 어 울 과 보 하는內務局 民 生命 財産 消防

에 하여 듣도 하겠습니다.本部所管 主要業務 報告

울 도시여건 그 체가 많 가지고 습

니다 욱 시 해 연 해 주시. 消防行政

당 드립니다.

진행하도 하겠습니다 그러.議 消防本部長
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에 하여 하여 주시 니다.所管 主要業務 報告

평 경하 는 님과;消防本部長 李武烈 吳世根 委員長○

님들 시고 1996委員 消防本部 年度 主要業務計劃

드리게 것 한한 생각하는 니다.報告

드릴 는 , , 96報告 基本現況 消防行政 目標 主要業務

드리, · 3計劃 救助 救難體系 强化 個年計劃 報告

겠습니다.

......................................................................

( )報告

1996年度 消防本部所管 主要業務計劃 報告

보고 단( )

에 실( )

......................................................................

간 사도 사 격 가 니;金永俊 委員○

?

간 사는 가 사 격;消防本部長 李武烈○

취득하고 싶 시험에 시합니다 에 간 사가.

시 해가지고 도쯤 격 사 습니다.

......................................................................

보고계( )

도 본 주 업 계 보고1996

에 실( )

......................................................................

그리고 마지막 어 청량리 에 재가

생해 에 많 보도가 고 원님들께 많論

것 생각합니다 단 죄 합니다 청량리. .

간략 보고 드리겠습니다 어.火災發生 現況
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재는 에 생 해 에 꺼13 40 14 35時 分 時 分

동 탔습니다65 . 1 ,分 本 建物 地下 層 地上

어 는 지하 지는 에 사용7 3層 百貨店

하고 지는 에 가4 7層 層 用途變更 許可

지고 에 어 것 헐어 販賣施設

에 는 니다 그 지는. 4 7改造中 層 層

도 없고 벽도 없고 헐어 상태 거

에 났는 재 하고 합동 사原因 警察

지지 습니다 그리고 다행 어. 人命被害

는 없었습니다 들 에 에 는. 1 3 150層 層 名

우리 직원들 도 해 피 시 고 에 사4 7層 層

에 는 들 고가사다리 그리고 상36 ,名

피한 도 들 고가 피 시 상44名

는 한 사 도 없었습니다.

그런 는 에 사 에 났는 에4 7層 層

에 에 컬 가 어 어

가지고 지는 뚫어 습니다4 7 .層 層

그러니 에 났는 연돌 어 동4 4,5,6,7層 層

시에 었습니다 어 벽 허 고 어. ,

에 탄 것 것도 없는 에 포 지 등

에 겨 갔는 한쪽 에 그 사 들 막7層

가지고 폐 든지 상같 것 집어 어 고 한쪽

에는 에 쓰는 비닐가 그리고 과 지 같 것,

해 는 어 거 에 탔長期間

에 연 가 많 고 그런 상 었습니다.

그 는 들 하는 는 런 가 없消防作戰

었고 언 에 보도 사항 가 단할 에는 과
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상당 많 습니다 그것 경비원들 체.

그 에 들 들어가지 못하도 막 에 그 사

들 에 들어가 보지 못했 에 그 감

상해 그런 식 보도가 지 런 생각 듭니다.

고 청량리 어 지 났습니4

다 고 말 드리 는. 1 72 8 5次 火災 年 月 日

가 해 하고 상LPG 6 66名 死亡 名

당했습니다 는 것. 2 74 11 3 ,次 年 月 日

한 재 니다 하고 상. 88 35名 死亡 名

당했습니다 재는 가 생해. 3 75 10 12年 月 日 火災

사망하고 다쳤습니다3 1 .名

째 어 났습니다만 는 없었고 재산人命被害

피해가 원 도 생했습니다4,600 .萬

상 청량리業務報告 百貨店 火災 事故 經緯

드 습니다.報告

고하 습니다; .委員長 吳世根○

어 에 한 겠습消防本部 所管業務 質疑 答辯

니다.

질 답변식 진행하도 하겠습니다· .

하실 께 는 하십시 . ,質疑 委員 質疑 崔光雄 委員 質疑

하십시 .

니다; , .崔光雄 委員 崔光雄 委員○

도 에 지 했 사항 에行政事務監査 本委員

그 당시에 내 달 고 했는 재 지도 지資料

다시 한 하겠습니다. 人事資料 消防正 以上 出身地

것 다시 한 말 드, ,域 出身學校 昇進 所要年數

립니다.
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그리고 보고 도 에 원 재119 13 119個隊 救

가 근 하고 는 게 언 습니273 ?助隊 名

하는( 88 )年度 關係公務員「 」

시 는지 겠습니다만 집 강88年度

그리고 시 격 여 는 특 경, . ,

편 한다고 어 는 가 는,

들한 들 니다만 공 훈 하사消防官

신들 말하 니 특 하는 것 같公開競爭

습니다 니 도 니 게 가. 88 7年 年

에 생하고 는 것 같습니다 특 신 에. 軍

하고 도 에 도 복 고 다닌다社

든가 에 에 근 할 당시에 계질 런 것들軍

시여 는 겠습니다 가 볼 는 비 어진 태도들, .

보 고 는 어 피 들어 상 에軍隊

계가 어 하든지 간에 에 들어· ·先 後輩 消防署 先 後輩

계가 어 하는 그 지 못하고 는 그런 실

타 고 는 것 같습니다.

그러다 보니 계질 가 가 고 직 그 다 에,

지 하는 가 타 고 는 것 같습니다 그리.救助隊

고 특 한 단 들 리 말하 사 직

비슷하게 게 운 고 고 그런 가 생하고

다고 들었는 말 에 에119 ,救助隊 今年度 消防本

직할 그 다 에 도31 ,部 特殊救助隊 名 內務部 中央救助隊

고 여러 가지 별도 가循環救助隊 機能別 救助隊

말하 다 하게 에 에 는

경우에는 특별하게 런 특 신 특救助隊

경 필 한 것 지 겠습니다만 지식 없
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습니다만 가 그냥 체 트 든지 상당 담 필 한

그런 게 필 하 에 그런 트,救助隊員

거 다 여러 가지 할 그런 마 해 가지

고 한다 런 가 연 해 지公開競爭

싶 그 거 에 해 말 해 주시고. ,

재 어떻게 어 는지 말하119 273 ,救助隊 名 構成

가 거 니다 포 들어. 273 ,軍隊 名

가 에 들어 고 에는1 88 89 1年 年

것 닙니 말하, 2 ?名 名 消防官 階級別

도 그 게 료 내주십시 그거 가지고 해.

보게 .

마지막 늘 에도 빠 고業務計劃 報告 政運營

에도 빠 는 여러 가지가 습니다3 .個年計劃

심하고 살 는 도시 한 도시 께, , 趙 長 就任

후에 각 여러 말 하고 계신 다就任辭 等等

합니다 들어 에도 고. 來年 豫算 反映 今

월에 할 우리7年 來年 豫算編成 編成段階 消防本部

는 에 만 에 많今年度 消防本部 內務委員

한 가지 빠 는게 가 지.消防訓練場 問題

에 지 했監査 內容 監査結果 處理結果 報告書

습니다 가 가 는. 13 2萬坪 以上 有地

것 가지고 에 해 어떻게1 1都 計劃 現在 件 件

어 는지 그린 트 지 립공원 지역 지 그리고, ,

에 해 쪽에 계地域 財務局 財産管理課

어떻게 는지 그리고 도 할지 도? 區廳 有地 計

도 겁니다 그 없는지 그리고 타. ,劃 計劃

다 에 여 에 해 심 내고 갖고事業所 計劃
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는 것 없는지 공 통해 상 하게

하 비보강 합니다만 충, 等等

하게 훈 할 는 도 실한 것 여訓鍊場

러 가 었 에 도 드시 본 께

겨 할 고 도 마 가지 겠습니다만

에 해 도 한 그 게 해 주시

니다.

상 니다.

하실 계십니; ?委員長 吳世根 質疑 委員○

하십시, .鄭海純 委員 質疑

니다; , .鄭海純 委員 鄭海純 委員○

가지만 간략하게 시간 상당 지났 에 해

말 드리겠습니다.

재진 동사항에 보 에 생했어95 7,153 .年 件

보다 늘어났습니다 진 고94 1,000 , 17% .年 件

재산피해만 하 도 보다도 원 가 었94 68 72%年

어 것 단 해 여러 가지 가.

는지 겠습니다만 게 가 에 는 것 어 가

미 하지 게 할 어 .火災豫防 活動

그리고 에 재 생건 만 보 도 재가1月

많습니다 등포시 든지 해가지고 상당 많.

욱 고하는 동에 강 해 주시도

것 한 가 겠습니다.

그 다 에 헬 에 보 는 재진94運行實績 年度

에 었어 에는 에는 움2 . 95回 運行 年度 火災豫防

직 지 다 그리고 우리가 헬 사 다 하 도. 火

에 해 는 여한 것 별 없다 게 들었災豫防
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여러 가지 고 그럴 것 같 機動性

에 용 많 해 할 그냥 비싼 비만 해,

고 하는 런 가 지 겠느냐 그 말 드,事例

립니다.

상 가지 니다.

하실 계십니; ?委員長 吳世根 質疑 委員○

하십시 간단 간단하게 해 주. .金鍾來 委員 質疑

니다; , .金鍾來 委員 金鍾來 委員○

하 에 께 어 사고에 해 감質疑 消防本部長

시했고 그런 에 해 해는 갑니다만

하고 상충 많 에 다시 한論報道

짚어 보고 합니다.

지하 해 빈틈없는 과 신 한大型火災 豫防 出

해 진 통해 한다.動 大型火災 豫防

게 런 것 시 리한다, , .

런 사항 프링쿨러 등 동

비 하고 내 재 연 등 ·指導 監督

한다고 그랬는 님께 말 계 그에本部長

해 상충 어 말 드리는 에 하 프論報道

링쿨러가 동 다 고 보도 고 실질,

에 에 재 리 감독 했다 그런.消防署

결과 식 리감독 니냐 런 보도

가 들어 다 통해 어 에 늦게 들었

습니다 그 도 짝 습니다만 한가지, . 警察側

에도 재산피해가 원 쯤 는 님께2 4,000萬 本部長

는 원 다 들 막 경4,600 .萬 記者 出入

산 가 도 원 고 말 하 는4,600 ,萬
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님 원 견해 보 도4,600本部長 萬 消防本部

들 산 계 에는 원4,600萬

돈 다 고 생각했는 들 상보다 보통 1/10,

하 도 들 생각과 다 그러1/5 . 本部

님 말 에 거 들어 지4 7長 火災 層 以上

별 없었다 들어 목재 재. ,

런 것뿐 지 다고 하는 어떻게 4,600萬

원 는지 해가 지 .

에 해 주시 니다 그리고.說明

사 동 통해 강 시 다 계 에119 .救急隊

한 극 사 동 신고에만119救急

하는 동 사 동에 탈피해 사는

등 계 하여 사 동

개한다고 했는 통해 계

들 상병 드 하고 건강 리한다고 했는

평가할 습니다.

그런 러한 는 재 울生活保護對象者 自治區 保

에 통해 건강체 울러 한 걸健所 定期巡廻

가 생 상담역 지 맡 리하고 는

고 습니다 에 통해. 119救急隊

런 에 해 리할 필 가 느냐 하는 생

각 들 는 원 목 각 재, 119救急隊

재해에 신 하게 해 동 강 해 救助救難

에 결집시 는 것 보다 고 생각 니

다 만 하여 진료 사했 도 여 에. 巡廻訪問

간단한 주고 그런다고 하는 비醫藥品 醫藥品

등 재 과 에 지원해 도 과연 119救
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동에 질 가지고 지 는지?急

말 해 주시 니다 는 허 고 단.

합니다.

허 에 해 드릴게 가 지 료에 한. 救急車

같 에는 보고 어 고 에 비106臺

에는 보고 어 습니다만 많 쪽 계산 하109臺

에 보강한다고 합니다 그러109 , 12 . 121臺 今年 臺 臺

니다 그러 해 우리. 消防署

울 에 죠 그런다 뿐100 . 1本部內 個 臺

니다.

간 사도 마 가지 니다 간 사 견해 진.

료 시 다고 하는 간 사가 재 니다26 .

에 보강해 에 그러 도 마12 38 .名 名 救急車

가지 간 사도 마 가지 간 사도 한다고, , 24 2時間

하는 뿐 니다 량도 에1 . 1

뿐 계산 돼 그러 는. 119救急隊

해 항상 하고 어 돼 그런 어떻게 언 어.

느 시간에 비 도 동,

들어 가만 지 겠다 결과 지역에.

돌 다니 민들 런 진료 통해 런 들

한 어 주겠다 했는 비 에 도,

가지 는다 그러 에 결과 것.

계 한 계 지 느냐 하는 런 쪽 해 할

에 없어 .

만 재 과 에 에 질救急活動

가지 는다고 하 도 가 생각할 에는本委員 巡廻

진료에 는 산巡訪 專門機關 保健
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에 편 시 보다 체계 고 극 건강所 豫算

료 담당하는 에 리 하는 것 시민 에

볼 보다 고 생각 는 에 해 本部

님 견해가 시 말 해 주십시 상 니다. .長

하십시; .委員長 吳世根 金在仁 委員 質疑○

니다 시간도 늦고 하니 간단; .金在仁 委員 金在仁 委員○

하게 한 가지만 고 합니다 도. 業務計劃 推進

시행 리 고 니다 여 주 에 해 한.

가지 고 합니다.

우리 행당동과 동 사 말하,城東區

하 에 탱 가 습니다 빨간탱 그것.

습니다 는 여 에 는 가 실어다 고.

실어가고 하는 취 하는 허가 경 계통에

하는 것 지 계통에 하는 것 지 그것도 매하고,

우리 울 가 그런 곳 다고 하는 것 말 한特別 議

가보시 시골도 그런 곳 없습니다 그 말 별 지, .

같 곳에 탱 가 습니다 것 시 는 말 해.

주시 고맙겠습니다 상 니다. .

하실 님들께 해 하겠습니;委員長 吳世根 質疑 委員○

다 하시 어 가 그 게 겠습니. 答辯 提出

다.

하는( )委員「 」

그러 에 는 실하게 충실하게 답執行部側

변해 주시고 사는 에 삽 해 주 .

그러 상 에 한消防本部 所管業務 質疑 答辯

결하고 마消防本部所管 主要業務 報告 件

겠습니다.
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여러 고하 습니다, . 2消防本部長 關係公務員 月

에 가 니다 그러 늘29 15 .日 木曜日 時 本 議 開催

마 고 합니다.議事日程 散 宣

( 3 )議事棒 打

(18 48 )時 分 散

出席委員○

吳世根 金在京 金東洙 金永俊

金在仁 金種求 金鍾來 金明坤

鄭海純 高光哲 成聖鏞 車星煥

崔光雄 慶奎福 呂鼎九 鄭炳八

李建行

專門委員○

鄭文孝

出席公務員○

內務局

局長 李相鎭

自治行政課長 朴成重

民課長 金愛良

人事課長 洪熙英

體育施設管理事業所長 盧明煥

消防本部長 李武烈

......................................................................

( )書面答辯書

에 실( )

......................................................................
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